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Seluruh Fraksi DPRD Ponorogo Setujui Raperda KTR

Ponorogo, SMN - Mimpi 
Ponorogo memiliki kawasan 
bebas rokok (KTR) sebentar 
lagi terwujud. Pasalnya, Ran-

cangan Peraturan Daerah (Rap-
erda) tentang Kawasan Tanpa 
Rokok, telah disetujui oleh 
semua fraksi di rapat paripurna 

DPRD Kabupaten Ponorogo, 
Senin (29/05/2023).

Hal ini disampaikan dalam 
Pandangan Umum fraksi-fraksi 

Logo Dewan Pers

Bersambung di Hal. 11 Presiden Joko Widodo secara resmi meluncurkan logo Ibu Kota Nusantara (IKN) di Istana Negara Jakarta, pada Selasa, 30 
Mei 2023. (Dok. presidenri.go.id) 

Presiden Jokowi Resmi Luncurkan 
Logo IKN Bertema Pohon Hayat

Suasana rapat paripurna yang digelar di ruang rapat paripurna DPRD Ponorogo, Senin (29/05)

Suasana rapat paripurna yang digelar di ruang rapat paripurna DPRD Ponorogo, Senin (29/05)

Jakarta, SMN - Presi-
den Joko Widodo secara re-
smi meluncurkan logo Ibu 
Kota Nusantara (IKN) di 
Istana Negara Jakarta, pada 
Selasa, 30 Mei 2023. Logo 
yang nantinya akan menja-
di identitas visual bagi IKN 
tersebut memiliki tema Po-
hon Hayat dengan sejumlah 
makna di dalamnya.

“Pohon Hayat ini adalah 
pohon kehidupan dan kita 
semuanya berharap logo 

Logo yang 
nantinya akan 

menjadi identitas
visual bagi 

IKN tersebut
memiliki tema 
Pohon Hayat 

dengan sejumlah 
makna di 
dalamnya.

Kemnaker Terbitkan Aturan Baru Cegah 
Pelecehan Seksual di Tempat Kerja

Pemerintah 
Tentukan Harga 

Pokok dan Acuan 
Penjualan Gula

Menkeu: Kerja Sama 
Pemerintah dan BI

Sukses Turunkan Inflasi

Ilustrasi - Pedagang Gula

Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani

Launching Kepmenaker No.88Tahun 2023 
tentang Pencegahan dan Penanganan 

Kekerasan Seksual di Tempat Kerja

Jakarta, SMN - Stakeholders 
ketenagakerjaan terdiri dari un-
sur pemerintah, pengusaha, dan 
pekerja/buruh mendeklarasikan 
komitmen bersama untuk melaku-
kan pencegahan dan penanganan 
kekerasan seksual di tempat kerja. 
Deklarasi Tripartit ini berlangsung 
di Kantor DPP APINDO, Jakarta, 
Kamis (1/6/2023). 

Jakarta, SMN - Badan 
Pangan Nasional telah me-
nentukan harga pokok pen-
jualan gula di tingkat petani 
dan harga acuan penjualan 
gula konsumsi di tingkat 
konsumen. Rencana pen-
erbitan regulasi itu dinilai 
turut mendongkrak harga 

Jakarta, SMN - Ment-
eri Keuangan (Menkeu) Sri 
Mulyani dalam acara kuliah 
umum Universitas Indone-
sia di Depok, Jawa Barat, 
Rabu (31/5), mengatakan 
pemerintah dan Bank In-
donesia (BI) bekerja sama 
dengan baik sehingga Indo-
nesia menjadi negara yang 

Bersambung di Hal. 11

Bersambung di Hal. 11Bersambung di Hal. 11

yang menjadi salah satu agen-
da rapat paripurna kali ini, 
yang digelar di ruang paripurna 
DPRD Ponorogo

“Semua telah setuju mem-
bahas lebih lanjut Raperda ka-
wasan tanpa rokok. Tidak ada 
fraksi yang menolak,” kata 
Ketua DPRD Kabupaten Po-
norogo, Sunarto.

Pada kesempatan yang 
sama, Pria dari Partai Nasdem 

ini menjelaskan bahwa Raperda 
Kawasan Tanpa Rokok adalah 
raperda mandatori. Dalam ar-
tian, Raperda Kawasan Tanpa 
Rokok tersebut wajib untuk ada 
di setiap daerah.

“Karena wajib itu, lambat 
atau cepat menyelesaikan Rap-
erda Kawasan Tanpa Rokok ha-
nya persoalan teknis. Jadi tetap 
kita bahas dan laksanakan,” un-
gkap Sunarto.

Raperda ini berkesinambun-
gan dengan Ponorogo menjadi 
kabupaten sehat maupun men-
yandang Kota Layak Anak 
(KLA), yang salah satu indika-
tornya adalah kawasan tanpa 
rokok.

Sunarto juga menyebut, ke 
depan akan ada pembahasan 
perihal kawasan tanpa rokok. 
Tentu hal ini akan mencari tit-
ik temu, di mana kawasan yang 

steril dan bebas asap rokok. Di-
antarannya sarana kesehatan, 
pendidikan, tempat ibadah, dan 
tempat lain yang akan disepa-
kati bersama.

“Yang tidak bisa ditawar 
adalah di lingkungan rumah 
sakit. Kemudian tentu di se-
kolah-sekolah yang ada di 
Ponorogo,” tuturnya (Kan/ 
DPRD/ADV)
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Upacara Bendera memperingati Hari Lahir Pancasila 1 Juni 2023 
di Mapolres Nganjuk

Walikota Blitar Santoso saat acara Bedhol Pusaka dan Pawai Lampion

Ketua DPRD Kota Blitar Syahrul Alim saat acara Grebeg Pancasila

Kapolres Nganjuk Pimpin Upacara Hari Lahir 
Pancasila 1 Juni 2023

Peringatan Hari Lahir Pancasila, Wali Kota Blitar Berangkatkan 
Bedhol Pusaka dan Pawai Lampion

Peringati Hari Lahir Pancasila,  
Ketua DPRD Kota Blitar

Terima Lima Gunungan dalam 
Acara Grebeg Pancasila

Nganjuk, SMN -Kamis  
(1/6/2023) bertempat di lapan-
gan apel Polres Nganjuk, jaja-
ran Kepolisian Resort (Polres) 
Nganjuk menggelar upacara 
Bendera dalam rangka mempe-
ringati Hari Lahir Pancasila. 

Bertindak selaku pemimp-
in upacara Kapolres Nganjuk 
AKBP Muhammad, sedangkan 
perwira upacara dijabat oleh 
Iptu Trubus dan komandan up-
acara dijabat oleh Ipda Herna 
Waangka. 

Dalam kesempatan tersebut 
AKBP Muhammad memba-
cakan amanat Presiden Repub-

lik Indonesia Ir. Joko Widodo, 
inilah beberapa poin penting 
dalam amanat tersebut:

"Upacara ini meneguh-
kan komitmen kita agar lebih 
mendalami, menghayati dan 
mengamalkan nilai-nilai luhur 
Pancasila sebagai dasar ber-
masyarakat serta sebagai dasar 
berbangsa dan bernegara, na-
mun kehidupan berbangsa dan 
bernegara kita selalu mengala-
mi tantangan, kebhinekaan se-
lalu diuji, ada pandangan dan 
tindakan yang selalu mengan-
camnya, ada sikap tidak toleran 
yang mengusung ideologi lain 

selain Pancasila," urainya. 
"Dan semua ini diperparah 

oleh penyalahgunaan media 
sosial, berita bohong serta uja-
ran kebencian yang tidak ses-
uai dengan budaya bangsa kita. 
Kita harus belajar dari pengala-
man buruk negara lain yang di-
hantui radikalisme dan konflik 
sosial, yang juga dihantui oleh 
terorisme dan perang saudara," 
ungkapnya lebih lanjut. 

"Dengan Pancasila dan 
UUD 1945, dalam bingkai 
Negara Kesatuan Republik In-
donesia(NKRI) dan Bhineka 
Tunggal Ika, kita bisa terhindar 

Blitar, SMN - Dalam rang-
ka memperingati Hari Lahir 
Pancasila pada tanggal 1 Juni, 
Pemerintah Kota Blitar men-
gadakan acara Bedhol Pusaka 
dan Pawai Lampion pada Rabu 
malam, tanggal 31 Mei 2023. 
Acara ini berhasil menarik 
animo masyarakat untuk men-
yaksikan arak-arakan lampion 
dari Istana Gebang menuju Kan-
tor Walikota Blitar.

Walikota Blitar, Santoso, se-
cara langsung melepas peserta 
Bedhol Pusaka dan Pawai Lam-
pion yang terdiri dari seniman, 
anggota Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD), serta siswa SMP 
dan SMA di Kota Blitar. Peser-
ta membawa lentera yang dihi-
as dengan tema simbol-simbol 
Pancasila.

“Bedhol Pusaka dan Pawai 
Lampion ini diarak dari Istana 
Gebang, rumah masa kecil Bung 
Karno, menuju kantor kota ti-
rakatan. Selama perjalanan, ter-

dapat pawai lampion di mana 
setiap peserta membawa lentera 
yang melambangkan pencerah-
an agar masyarakat Kota Blitar 
menerapkan Pancasila dalam 
setiap perilaku sehari-hari,” un-
gkap Walikota Blitar, Santoso.

Santoso menyampaikan, 
peringatan Hari Lahir Pancas-
ila sebagai hari besar nasional 
tidak terlepas dari kontribusi 
seniman dan budayawan Kota 
Blitar. Oleh karena itu, Pemerin-
tah Kota Blitar merayakan Hari 
Lahir Pancasila pada tanggal 1 
Juni dengan berbagai kegiatan 
seni dan budaya.

Setelah acara Bedhol Pusa-
ka dan Pawai Lampion pada 
malam tanggal 1 Juni, diada-
kan pula Kirab Gunungan Lima 
pada hari berikutnya. Kirab 
ini melibatkan gunungan hasil 
bumi yang diarak dari Alun-
alun Kota Blitar menuju Makam 
Bung Karno. Gunungan Lima 
ini nantinya akan diperebutkan 

oleh masyarakat ketika tiba di 
makam Bung Karno.

Santoso melihat perayaan 
Hari Lahir Pancasila sebagai po-
tensi pariwisata budaya. Terli-
hat dari antusiasme masyarakat 
yang telah menunggu sejak sore 
hari untuk menyaksikan pawai 
di sepanjang jalan utama Kota 
Blitar, Pedagang makanan dan 
minuman juga turut memeriah-
kan acara dengan berjualan di 
sepanjang rute pawai," terang-
nya.

“Bulan Juni merupakan Bu-
lan Bung Karno bagi Kota Bli-
tar, dan bisa menjadi destinasi 
wisata budaya yang menarik 
wisatawan dari luar. Kita men-
gadakan berbagai pertunjukan 
seni budaya selama sebulan 
penuh, dimulai dengan acara 
Bedhol Pusaka dan Pawai Lam-
pion seperti malam ini yang ber-
hasil menarik minat masyarakat 
untuk menonton,” pungkasnya.
(mam/adv/kmf)

Blitar, SMN - Dalam rangka 
peringatan Hari Lahirnya Pan-
casila Kamis 1 Juni 2023, Ket-
ua DPRD Kota Blitar Syahrul 
Alim menerima lima gunungan 
di acara Grebeg Pancasila yang 
bertempat di area Makam Bung 
Karno.

Syahrul Alim menyam-
paikan, dalam peringatan hari 
lahirnya pancasila ini merupa-
kan momentum yang sangat 
luar biasa khususnya bagi mas-
yarakat Kota Blitar.

Yang mana roh dari sila-sila 
tersebut adalah gotong royong, 
sehingga kegotongroyongan 
ini nantinya bisa di tingkatkan 

untuk menjadikan peradaban di 
Kota Blitar ini bisa lebih baik 
dari sebelumnya untuk mening-
katkan taraf hidup masyarakat 
Kota Blitar," jelasnya.

Lebih lanjut disampaikan, 
makna yang bisa diambil dari-
pada acara peringatan hari lahir 
pancasila ini bisa dilihat dari 
adanya lima gunungan yang 
dibawa ini tadi yang menjadi 
simbol kelima sila yang ada da-
lam pancasila, disitu ada berb-
agai macam hasil bumi dari 
masyarakat sehingga bisa kita 
manfaatkan bersama.

Disini kegotongroyongan 
muncul ketika mulai dari pem-

bawaan lima gunungan dari 
alon-alon sampai makam Bung 
Karno, setelah itu kita beramai- 
ramai memperebutkan apa yang 
ada di lima gunungan tersebut 
dengan penuh sukacita namun 
tetap dalam persatuan dan kesat-
uan," ungkapnya.

Terakhir, Syahrul berpesan 
kepada seluruh masyarakat 
Kota Blitar khususnya bagi para 
pemuda serta para pelajar agar 
bisa mengenal, memahami dan 
mendalami pancasila, serta ayo 
kita beramai-ramai membu-
mikan pancasila di Kota Blitar 
tercinta ini," pungkasnya.(mam/
adv)

dari masalah-masalah terse-
but. Selamat Hari Pancasila. 
Kita Indonesia, Kita Pancasila. 

Semua Anda Indonesia, Semua 
Anda Pancasila," pungkasnya. 
(yan/gung)



Jombang, SMN - Sil-
aturahmi Forkopimda Ka-
bupaten Jombang bersama 
Pensiunan ASN, Purnaw-
irawan TNI/Polri, BUMN, 
BUMD dan Swasta, tokoh 
agama, tokoh masyarakat 
yang dilaksanakan di Pen-
dopo Kabupaten Jombang. 
Selasa (30/5/2023) 

Pertemuan silaturahmi 
yang bertepatan dengan 
Hari Lanjut Usia Nasional 
Ke 27 Tahun 2023, yang 
dikemas dalam suasana 
Halal Bihalal ini nampak 
semarak. Terlihat raut wa-
jah bahagia para undangan 
yang hadir saat berjumpa 
dengan kawan sebaya

“Alhamdulillah, hari ini 
Paguyuban Ringin Con-
tong dapat berkumpul dan 
bersilaturahmi kembali 
dengan Ibu Bupati di Pen-
dopo Kabupaten Jombang 

setelah hampir 4 tahun Va-
kum karena pandemi”, tutur 
H. Mastur Baidowi, Ketua 
Panitia Paguyuban Ringin 
Contong.

Terlihat hadir diantara-
nya Dr. H Mashoed M.Si 
Bupati Bondowoso Periode 
1998 -2008, Drs. Widjono 
Soeparno, MSi. Wakil Bu-
pati Jombang periode 2008 
– 2013, Para Sekda yang 
hadir diantaranya Sekda Bo-
jonegoro Bambang Santoso, 
Sekda Suharto, Munif Kus-
nan duduk diantara Bupati 
dan Wakil Bupati Jombang

Bupati Jombang Hj 
Mundjidah Wahab men-
yambut dengan penuh rasa 
syukur dan bahagia atas 
terlaksananya Halal bi ha-
lal paguyuban yang diberi 
nama “Ringin Contong” 
tersebut. Disampaikan teri-
ma kasih kepada semua pi-

hak, khususnya paguyuban 
Purnakarya Pemkab Jom-
bang “Ringin Contong” 
sehingga kita dapat bersil-
aturahmi, saling berdialog, 
bertukar ide dan pikiran, 
guna perbaikan Kabupaten 
Jombang yang lebih baik

“Semoga kebersamaan 
paguyuban Purnakarya 
Pemkab Jombang “Ringin 
Conthong” selalu berse-
mangat didalam upaya 
meningkatkan keimanan 
dan ketaqwaan, yang pada 
akhirnya tujuan kita bersa-
ma adalah meraih Husnul 
Khotimah, dan kita semuan-
ya menjadi penghuni surga 
nya Alloh SWT,” ungkap-
nya.

Bupati Mundjidah juga 
mengajak para Purnakarya 
untuk tetap menjadi inspi-
rasi, motivasi bagi jajaran 
generasi muda dilingkup 

Pemerintah Kabupaten 
Jombang untuk lebih berse-
mangat dalam melayani 
masyarakat. 

“Pembangunan Kabupat-
en Jombang membutuhkan 
partisipasi dari semua ele-
men masyarakat. Berbagai 
ide, inisiatif dan partisipasi 
pembangunan harus dapat 
terus digali dan ditumbuh-
kan termasuk dari para pen-
siunan pegawai,” terangnya.

Kesempatan tersebut, di-
gunakan oleh Bupati Mund-
jidah Wahab dan Wakil Bu-
pati yang akan mengakhiri 
masa jabatan 24 September 
2023 untuk menyampaikan  
progres pembangunan dan 
perbaikan infrastruktur 
fasilitas publik yang telah 
dilaksanakan oleh jajaran 
Pemerintah Kabupaten 
Jombang, juga prestasi yang 
telah di capai.(kmf/adv/kan)

Kab. Kediri, SMN- Bu-
pati Kediri, H. Hanindhito 
Himawan Pramana atau 
yang akrab disapa Mas Bup 
secara resmi melakukan 
ground breaking atau pele-
takan batu pertama pemba-
ngunan Stadion Kabupat-
en Kediri (31/5). Ground 
breaking tersebut secara 
simbolis dilakukan di Desa 
Bulusari Kecamatan Taro-
kan. Pembangunan Stadion 
Kabupaten Kediri ini ber-
diri di lahan seluas 10ha 
dan luas bangunan yang 
mencapai 2,3 dengan akses 
dekat dengan bandara yang 
sedang dibangun di Kabu-
paten Kediri.

Hadir dalam acara itu, 
Mas Bup beserta Forkop-
imda Kabupaten Kediri, 
Camat se Kabupaten Kediri 
dan juga Kepala OPD. Nan-
tinya, akan dibangun seki-
tar 10 fasilitas penunjang, 
seperti kamar mandi, locker 
room, ruang komentator, 
toko merchandise dan be-
berapa fasilitas penunjang 

lainnya.
Dalam sambutannya, 

Mas bup menjelaskan bah-
wa dengan dibangunnya 
stadion ini bisa menjadi 
daya tarik tersendiri bagi 
masyarakat Kabupaten 
Kediri khususnya yang be-
rada di bagian barat sungai.

"Harapannya dengan 
dibangunnya stadion ini, 
bisa menjadi titik tumpu 
supaya kegiatan masyarakat 
yang mungkin selama ini 
terpacu pada bagian timur 
kediri dan sekarang dengan 
dibangunnya bandara yg 
hanya berjarak yang tidak 
begitu jauh dari stadion yg 
nantinya akan dibangun ini 
bisa menjadi episentrum 
tersendiri di bagian barat 
sungai," jelasnya.

Stadion ini sendiri diba-
ngun dengan menggunakan 
dana APBD yang nantin-
ya diharapkan untuk tahap 
pertama selesai di bulan 
Desember, dengan pem-
bangunan di tahap kedua 
yang akan dilakukan di 

tahun berikutnya. Stadion 
ini juga dibangun sesuai 
dengan standar yang diber-
ikan FIFA selaku Federasi 
tertinggi di dalam olahraga 
sepak bola. Ini juga nantin-
ya akan digunakan untuk 
home base dari klub sepak 
bola yang ada di Kabupaten 
Kediri, yaitu Persedikab.

Ditambahkan oleh Mas 
Bup, beliau berpesan ke-
pada Ketua Koni agar me-
manggil putra-putri Kabu-
paten Kediri yang membela 
Kabupaten/Kota lain, untuk 
kembali membela Kabupat-
en Kediri di ajang Porprov 
maupun kejuaraan lainnya.

"Saya berpesan kepa-
da Ketua Koni, untuk me-
manggil kembali atlit-atlit 
kita yg selama ini keluar 
ditarik lagi ke kabupaten, 
dikembalikan lagi kesini 
dan diberikan apresiasi, ha-
rus ada apresiasi kepada at-
lit kita," tambahnya.

Dengan desain yang san-
gat elegan, diharapkan sta-
dion ini bisa menjadi ikon 

kebanggaran masyarakat 
Kabupaten Kediri, dan nan-
tinya bisa dipakai hingga 
50 tahun atau bahkan lebih. 
Untuk nama stadion sendi-
ri, Mas Bup ingin agar mas-
yarakat Kabupaten Kediri 
mengikuti sayembara yang 
akan diadakan guna un-
tuk memberi nama stadion 
beserta logo maupun filo-
sofi nya.

Harapan dari dibangun-
nya stadion ini seperti yang 
disampaikan oleh Mas Bup, 
stadion ini bisa bermanfaat 
bagi masyarakat Kabupaten 
Kediri.

"Saya berharap dengan 
dibangunnya stadion ini 
bisa bermanfaat bagi mas-
yarakat Kabupaten Kedi-
ri, maka begitu ini sudah 
groundbreaking kita tidak 
boleh main-main, harus 
betul-betul ada rapat-rapat 
yang intens, sebulan 1 kali 
atau 2 kali bahkan bila perlu 
3 kali untuk side develop-
mentnya," harapnya.(kmf/
adv/kan)

Kab. Kediri, SMN - 
Pasca kebakaran yang ter-
jadi di Pasar Gringging, 
Kecamatan Grogol pada 
Selasa (30/5) dini hari, Bu-
pati Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana mendatan-
gi lokasi untuk mengetahui 
secara langsung dampak 
kebakaran.

Garis polisi masih ter-
pasang di depan bangunan 
kios-kios yang hangus ter-
bakar. Dilokasi, bupati yang 
akrab disapa Mas Dhito itu 
pun bertemu dengan para 
pemilik kios.

Terdapat tiga kios yang 
terdampak kebakaran pada 
dini hari itu.  Atas kejadian 
itu, trauma masih dirasakan 
pedagang, karena seluruh 
barang dagangannya ikut 
hangus dilalap api.

Hal itu nampak dari 
cerita Ita, salah satu peda-
gang pakaian yang kiosnya 
ikut terdampak kebakaran. 
Didampingi suaminya, 
pedagang itu meneteskan 
air mata meratapi musibah 

yang dialami.
"Saya mulai dari jualan 

keliling dulu (baru kemudi-
an tempati kios pasar), ter-
us kalau seperti ini rasanya 
jadi bagaimana begitu pak," 
keluh Ita, dihadapan Mas 
Dhito, Rabu (31/5).

"Tiyang alit ngeten niki 
sinten malih tho sing dis-
ambati (orang kecil seperti 
ini kemana lagi mengadu)," 
tambahnya.

Setelah melihat langsung 
kondisi di lokasi, Mas Dhi-
to menuturkan, dugaan 
sementara kebakaran dise-
babkan karena konsleting 
listrik dari kabel-kabel yang 
terpasang di bangunan kios.

Pun begitu, sembari 
menunggu hasil dari INAF-
IS terkait penyebab pasti ke-
bakaran, pihaknya meminta 
pedagang yang terdampak 
kebakaran diberikan pen-
dampingan psikologis.

"Trauma itu sepertinya 
sangat mendalam bagi ped-
agang pasar," tuturnya.

Setelah para pedagang 

Kab.Kediri, SMN - Bu-
pati Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana meminta 
kepada seluruh guru PAUD 
se-Kabupaten Kediri un-
tuk tidak pilih kasih dalam 
mendidik anak. Selain itu 
pihaknya juga memberikan 
beasiswa Strata Satu (S1) 
bagi guru-guru tersebut.

Hal ini disampaikannya 
saat menyapa ribuan guru 
PAUD dan TK yang sedang 

menjalani pelatihan seko-
lah ramah anak di Aula Di-
nas Pendidikan Kabupaten 
Kediri pada Rabu 31 Mei 
2023.

Orang nomor satu di Ka-
bupaten Kediri itu mengaku 
sering memperhatikan pen-
didikan setingkat PAUD. 
Pasalnya anak pertaman-
ya, Shanaya, juga sedang 
bersekolah di salah satu 
PAUD yang ada di Keca-

matan Ngasem.
“Ini yang harus diperha-

tikan ya, ibu. Bahwa men-
didik itu tidak boleh pilih 
kasih kalau keras ya keras,” 
tutur bupati yang akrab dis-
apa mas Dhito itu.

Dikatakan Mas Dhi-
to, sumber daya manusia 
gurunya harus diupgrade 
sehingga kompetensi guru 
dapat meningkat.

Dalam pelatihan terse-

Peringati Hari Lansia Nasional ke 27

Bupati Jombang Silaturahmi 
Bersama Pensiunan ASN

Ground Breaking Stadion
Kabupaten Kediri, Wajah Baru 

Bagi Sepak Bola Kabupaten Kediri

Cek Lokasi Kebakaran, Mas Dhito Bakal 
Beri Bantuan Modal bagi Pedagang

Beri Beasiswa S1, Mas Dhito Berpesan Guru 
PAUD Tidak Pilih Kasih dalam Mendidik

Foto bersama saat acara Silaturahmi Forkopimda Kabupaten Jombang bersama Pensiunan ASN, Purnawirawan 
TNI/Polri, BUMN, BUMD dan Swasta, tokoh agama, tokoh masyarakat yang dilaksanakan di Pendopo Kabupaten 

Jombang. Selasa (30/5/2023)

Bupati Kediri, H. Hanindhito Himawan Pramana secara resmi melakukan ground breaking atau peletakan batu 
pertama pembangunan Stadion Kabupaten Kediri (31/5)

Bupati Kediri, H. Hanindhito Himawan Pramana saat berbincang dengan salah satu pedagang yang kiosnya 
terdampak kebakaran

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat men-
datangi lokasi kebakaran di Pasar Gringging, Keca-

matan Grogol

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat menyapa ribuan guru PAUD dan 
TK yang sedang menjalani pelatihan sekolah ramah anak di Aula Dinas Pendidikan 

Kabupaten Kediri pada Rabu 31 Mei 2023
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yang kios dan dagangan-
nya terdampak kebakaran 
mendapatkan pendampin-
gan psikologis, Mas Dhito 
menyatakan bahwa pihakn-
ya akan memberikan bantu-
an modal usaha.

"Begitu INAFIS selesai 
kita akan lakukan perbaikan 
bangunan, untuk bantuan 
(modal) nanti kita akan lihat 
dulu kerugiannya berapa," 
terangnya.

Tak kalah penting dari 
musibah yang terjadi, ke 
depan Mas Dhito bakal 

memonitor kemungkinan 
adanya toko ritel yang akan 
masuk disekitar pasar. Pi-
haknya menegaskan, tidak 
akan mengizinkan toko ritel 
buka dekat dengan pasar tr-
adisional.

"Tapi karena perizin-
an usaha itu melalui OSS 
(online single submission) 
mungkin kita atur secara 
jaraknya, supaya tidak ada 
toko ritel atau toko kon-
veksi yang buka berdekatan 
dengan pasar," tandasnya.
(kmf/adv/kan)

but Mas Dhito meminta 
apa yang didapatkan guru 
PAUD dapat disampaikan 
kepada para siswa secara 
maksimal untuk menghasil-
kan anak didik yang berk-
arakter.

“Harus ada outcomenya, 
hasilnya apa bagi murid, 
jangan hanya pelatihan ini 
bisa menghasilkan kom-
petensi bagi guru tapi ti-
dak bisa dibagikan kepada 
murid-murid,” kata bupati 
muda berusia 30 tahun itu.

Selain memberi program 
pelatihan dan diklat, bupati 
yang gemar bervespa terse-
but juga memberikan bea-
siswa S1 bagi guru PAUD 
yang telah mengabdi lebih 
dari sepuluh tahun.

Hasilnya, ada 5 guru 
yang mendapatkan bea-
siswa tersebut. “Yang mau 
(melanjutkan ) sekolah, 
yang sudah belasan tahun 
(menjadi guru PAUD),” 
kata Mas Dhito.

Sementara, Kepala Di-
nas Pendidikan Kabupaten 
Kediri Mokhamat Muhsin 
mengatakan sesuai dengan 
Peraturan Menteri Pen-
didikan dan Kebudayaan 
mensyaratkan kualifikasi 
ijasah guru Strata Satu (S1) 
PAUD atau Psikologi Anak.

Untuk yang belum S1, 
Kata Muhsin, dapat men-
jalani diklat dasar, mahir, 
maupun lanjut. “kita ada-
kan pelatihan berjenjang,” 
terangnya.

Lebih lanjut Muhsin 
menjelaskan, program bea-
siswa S1 dari Mas Dhito 
itu diperuntukkan bagi guru 
yang telah menempuh min-
imal semester 5 di S1-nya.

“Mas Bup (Mas Dhito) 
ada program beasiswa guru 
PAUD setelah semester 
lima, setiap guru mendapa-
tkan Rp.5 juta per tahun,” 
bebernya.(kmf/adv/kan)
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Peringatan Hari Lahir Pancasila
Probolinggo, SMN - Sekda 

Kota Ninik Ira Wibawati memi-
mpin upacara dalam rangka per-
ingatan Hari Lahir Pancasila. 
Kamis (1/6) pagi. 

Dalam amanatnya Ninik 
membacakan amanat Presiden 
Republik Indonesia yang isinya 
Pancasila dan nilai-nilai yang 
dikandungnya merupakan fal-
safah dasar, pandangan hidup 
bangsa, dasar negara, ideologi, 
kekuatan pemersatu bangsa dan 
sumber hukum negara. 

Pancasila sebagai dasar dan 
ideologi Negara merupakan 
meja statis yang statis yang 
menyatukanberbagai kerag-
aman yang ada, sekaligus se-
bagai Bintang Penuntun (leit-
star) dinamis yang memandu 
kehidupan bangsa agar sesuai 
dengan cita-cita pendirian nega-
ra, mewujudkan masyarakat In-
donesia yang merdeka, bersatu, 
berdaulat adil dan makmur. 

Hadir dalam upacara tersebut 
Kodim 0820, Polres Proboling-
go Kota, KPP Pratama Kota 
Probolinggo, pelajar SD dan 
dihadiri Ketua DPRD Abdul 
Mujib, perwakilan Forkopimda, 
kepala PD dan camat se-kota. 

Lebih lanjut Sekda Ninik 
mengatakan, Pancasila senan-
tiasa diamalkan dalam berbagai 
sendi kehidupan bermasyarakat, 
berbangsa, dan bernegara. 

“Pancasila mengandung 
nilai-nilai etis yang berakar pada 
pengalaman faktual dan pen-
galaman akal serta pengalaman 
religius bagsa Indonesia. Den-
gan demikian Pancasila bukan-
lah wacana belaka, melainkan 
realitas obyektif dengan legit-
imasi kuat baik secara filsafat, 
politis, historis maupun kultur-
al,” katanya. 

Sekda Ninik juga menjelas-
kan, saat ini bangsa Indonesia 

Sekda Ninik Ira Wibawati pimpin upacara

Angka Stunting Masih Tinggi, Gizi Kronis Akibat 
Kurangnya Asupan Gizi

Penimbangan balita di posyandu

Wali Kota Probolinggo Serahkan Bantuan 
kepada Para Disabilitas 

Wali Kota Hadi Zainal Abidin, secara simbolis serahkan bantuan

Wali Kota Probolinggo Hadiri 
Rakoord Tim Terpadu PKS Tahun 2023

Walikota Hadi Zainal Abidin didampingi Sekda Ninik Ira 
Wibawati serta Kepala OPD saat Rakoord

Bupati Lebih Asyik dan Gencar 
Gunakan Media Sosial, Tolak 

Kerjasama dengan Media Massa

Bupati Lumajang saat memberi paparan dihadapan 
undangan

Lumajang, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) Luma-
jang lebih mengoptimalkan 
media sosial untuk penyebaran 
informasi program kerjanya.

Menurut Bupati Lumajang, 
Thoriqul Haq (Cak Thoriq), 
menyampaikan kalau dirinya 
bersama Wakil Bupati (Wabup) 
Lumajang, Indah Amperawati 
(Bunda Indah) sempat bertemu 
dengan beberapa pimpinan me-
dia massa nasional berjejaring 
tersebut soal menawarkan kerja-
sa media massa.

“Kami sempat diajak ber-
temu dengan pimpinan media 
massa, ada media TV, media 
online, media talk show yang 
dalam satu naungan holding pe-
rusahaan media,” katanya dalam 
sambutannya di hadapan seluruh 
anggota dan para Pimpinan 
DPRD Kabupaten Lumajang, 
Senin (29/5/2023) lalu.

Menurutnya, walaupun me-
dia online tersebut, merupakan 
media dengan jumlah pembaca 
terbanyak di Indonesia, pihak-
nya hanya membuka proposal 
dan menutupnya kembali, lebih 
baik diskusi saja.

“Proposal itu isinya terkait 
dengan informasi dan publika-

si yang dilakukan Pemerintah 
Daerah (Pemda) meliputi pro-
gram kerja dan kegiatannya, 
karena anggarannya Rp 5,6 mi-
lyar, itu sekitar tahun 2019 lalu, 
langsung ngobrol dan diskusi 
saja,” paparnya lagi.

Sejak saat itulah, pihaknya 
mengoptimalkan media sosial 
bukan media massa, untuk sa-
rana informasi dan publikasi 
kepada masyarakat tentang pro-
gram dan kegiatan di lingkun-
gan Pemda.

“Selama 6 bulan, ternyata 
ada dampak yang signifikan 
diperkembangan teknologi 
melalui media sosial ini,” kata 
Cak Thoriq.

Adanya pergeseran yang leb-
ih kepada media personal, maka 
Pemda memulai sejak awal po-
tensi media sosial yang waktu 
itu masih jarang digunakan oleh 
Pemda lainnya.

“Masyarakat sudah member-
ikan informasi melalui media 
sosial, sebelum media massa 
menulisnya, dan itu berbagai as-
pek masyarakat masuk semua,” 
jelasnya lagi.

Sementara itu, kritikan dilon-
tarkan Ketua LSM Lumajang 
Bergerak Satu Indonesia (LBSI) 

Kabupaten Lumajang, Romli 
Efendi, mengungkapkan jika 
dirinya mengetahui dibeberapa 
kabupaten/kota di wilayah Jawa 
Timur, pada setiap OPD Komin-
fo ada kerjasama media massa, 
buka kerjasama media sosial, 
namun sangat berbeda dengan 
Kabupaten Lumajang ini, han-
ya ada kerjasama dengan selain 
media massa.

“Salah satu contoh media 
yang dikelola Kelompok Infor-
masi Masyarakat (KIM) itu bu-
kan media massa, bisa kok dan 
dapat kucuran anggaran dari 
Kominfo,” ujarnya saat ditemui 
awak media.

Menurut informasi yang 
diterima dari sejumlah awak 
media yang bekerja di wilayah 
Kabupaten Lumajang, sudah 3 
tahun lebih tidak ada kerjasa-
ma yang signifikan dari Dinas 
Kominfo Kabupaten Lumajang.

“Menurut kawan media, han-
ya ada pemasangan iklan cukai 
saja, itupun cuma sekali, dan itu 
dari pihak Satpol PP yang diu-
sulkan Dinas Kominfo, selain 
itu tidak ada,” bebernya lagi.

Romli berharap, kedepan 
ada upaya Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Lumajang bisa 
memberikan kerjasama dengan 
media massa, tanpa ada unsur 
tebang pilih atau unsur suka ti-
dak suka.

Padahal, sudah ada Perbup 
terkait kerjasama media, tapi 
sama sekali tidak pernah digu-
nakan. “Bupati Lumajang ini 
benar-benar menyengsarakan 
kawan media. Mereka bekerja, 
tapi tidak ada kerjasama, pada-
hal mereka itu punya tanggung 
jawab ke perusahaan, apa Bu-
pati tidak kasihan ya, gak punya 
hati nurani,” tutupnya. (Tik)

Lumajang, SMN - Stunt-
ing adalah masalah gizi kronis 
akibat kurangnya asupan gizi 
dalam jangka waktu panjang, 
sehingga mengakibatkan ter-
ganggunya pertumbuhan pada 
anak. Stunting juga menja-
di salah satu penyebab tinggi 

badan anak terhambat.
Angka kasus stunting pada 

anak di Kabupaten Lumajang 
masih berada di urutan 10 besar 
wilayah Jawa Timur, biarpun 
angka tersebut sudah turun men-
jadi 23,8 persen, menurut hasil 
Survei Status Gizi Indonesia 

(SSGI) Tahun 2022 lalu.
“Dari hasil SSGI Tahun 2022 

itu (angka kasus, red) di Luma-
jang turun dari tahun 2021 lalu 
30,1 persen turun 6,3 persen, 
turun jadi 23,8 persen,” ung-
kap Kepala Dinas Kesehatan, 
Pengendalian Penduduk dan 

tahun 2024 mendatang. Ia men-
gajak semua masyarakat untuk 
menciptakan suasana pemilu 
yang aman dan damai. Sebab 
menurutnya, pemilu tidak hanya 
menjadi tanggung jawab KPU 
dan Bawaslu saja, melainkan 
seluruh elemen masyarakat juga 
berkewajiban mensukseskan 
pemilu tahun 2024 berjalan den-
gan baik. 

“Saya minta dari Kesbang 
(Kepala Bakesbangpol) untuk 
memanggil dari partai-partai 
terutama ketua partai untuk 
membuat komitmen bersama 
pakta integritas untuk menja-
ga kondusifitas wilayah Kota 
Probolinggo. Pada saat nanti 
Naskah Perjanjian Hibah Daer-
ah (NPHD) Banpol untuk tahun 
ini sekaligus itu ada deklarasi 
dari ketua-ketua partainya men-
yatakan sikap dan tanda tangan 
bersama. Tentunya kami dan 
Forkopimda akan hadir sebagai 
penguatan,” ujarnya. 

Wali Kota Hadi, juga men-
yampaikan rasa syukurnya atas 
keberhasilan Pemkot kembali 
meraih penilaian Opini Wajar 
Tanpa Pengecualian (WTP) dari 
BPK Perwakilan Jawa Timur 
atas Laporan Keuangan Pemer-
intah Daerah (LKPD) bahwa 
Kota Probolinggo Tahun 2022. 

AKBP Wadi Sa’bani menya-
takan kesiap siaganya bersama 

dengan anggotanya untuk men-
dukung event-event olahraga 
Pemerintah Kota Probolingo. 

“Saya sampaikan juga ke 
anggota saya bahwa bahwa 
itu (event olahraga) selain un-
tuk mencari bibit unggul dari 
wilayah Kota Probolinggo juga 
akan berdampak positif seperti 
peningkatan perekonomian. Pun 
demikian dampak negatifnya 
juga ada, nah disinilah peran 
aparatur keamanan khususnya 
Polres Probolinggo Kota, kita 
siap melakukan me-manage 
supaya dampak-dampak negatif 
dapat kita minimalisir. Nanti ke 
depan juga kita dukung kegia-
tan-kegiatan itu akan terus ada,” 
tegasnya. 

Kasi Intel Kejari Thesar Yudi 
menyerukan pada Kepala PD 
yang melakukan pekerjaan fisik 
untuk lebih berhati-hati agar ti-
dak terjadi keterlambatan dalam 
proses pembangunan diakibat-
kan angin gending. Thesar juga 
mengimbau pada BPBD dan 
Damkar untuk bersiap siaga 
dalam proses penanganan ben-
cana. 

 Ketua PN Kota Probolinggo 
Yusti Sinianus Radja mengin-
gatkan pada Pemkot Proboling-
go akan pentingnya berdirinya 
Badan Narkotika Kota (BNK) 
di Kota Probolinggo. (ed)

yang diperuntukkan bagi anak, 
bisa digunakan untuk bersandar 
dan rebahan. Sehingga tidak 
hanya cukup bisa untuk jalan 
saja. Usulan ini hasil dari mus-
renbang di tahun 2022 yang 
direalisasikan di tahun ini,” un-
gkapnya.

Pemerintah Kota Proboling-
go juga memfasilitasi pengu-
sulan bantuan ke Pemerintah 
Provinsi, Balai dr. Soeharso dan 
Kementerian Sosial. Hampir 
semua usulan yang masuk dita-
hun 2022 lalu sudah terpenuhi. 
“Bantuan kaki palsu kemarin 
kita susulkan 2 ke Balai dr. Soe-
harso dan insyaallah penyer-
ahannya bulan depan. Seperti 
yang disampaikan wali kota tadi 
usulan-usulan yang belum ter-
sampaikan bisa melalui regulasi 
yang mungkin mana yang lebih 
cepat untuk diusahakan, bisa 
melalui Balai dr. Soeharso dan 
provinsi,” imbuhnya.

Pramito berharap bantuan ini 
bisa meringankan keluhan teru-
tama bagi peyandang disabilitas 
agar bisa beraktivitas meskipun 
masih ada keterbatasan, setidak-
nya sudah memiliki sarana yang 
memenuhi kebutuhan dasarn-
ya. “Dan juga untuk lansia bisa 
mendapatkan kehidupan yang 
layak. Bagi fakir miskin yang 
telah memiliki embrio usaha 
diharapkan bantuan ini mam-
pu memperbaiki perekonomian 
dan peningkatan taraf hidup. 
Ke depan Pemerintah Kota 
Probolinggo berusaha semaksi-
mal mungkin untuk membantu 
masyarakat yang kurang mam-
pu, walaupun belum sempurna 
namun perlahan untuk menyem-
purnakannya,” pungkasnya. (ed)

telah berhasil melewati masa 
kritis pandemi COVID-19, hal 
ini membuktikan kekuatan Pan-
casila dan kekuatan bangsa In-
donesia. “Ke depan, kita akan 
mewujudkan Indonesia Emas 
2045 dan Impian Indonesia 
2085,” terangnya. 

Yaitu menjadi bangsa yang 
memiliki sumber daya manu-
sia yang kecerdasannya men-
gungguli bangsa-bangsa lain di 
dunia, menjunjung tinggi plu-
ralism, berbudaya, religius dan 
menjunjung tinggi nilai-nilai 
etika, menjadi pusat pendidikan, 
teknologi dan peradaban dunia, 
masyarakat dan penyelenggara 
negara yang bebas dari perilaku 
korupsi, terbangunnya infras-
truktur yang merata di seluruh 
Indonesia, menjadi negara yang 
paling berpengaruh di Asia Pa-
sifik dan Indonesia menjadi ba-
rometer pertumbuhan ekonomi 
dunia. 

Sekda juga menyerukan, ta-
hun depan kita juga akan meng-
hadapi pesta demokrasi serentak 
melalui penyelenggaraan pemi-
lihan umum 2024. 

“Untuk itu saya mengajak 
seluurh komponen bangsa un-
tuk bersama-sama menyuk-
seskan pemilu yang jujur, aman 
dan damai. Kita harus menjaga 

kerukunan dan keutuhan untuk 
menciptakan suasana yang kon-
dusif sebagai wujud pengamalan 
nilai-nilai Pancasila,” serunya. 

Sekda Ninik, juga menyam-
paikan bahwa angka stunting di 
Indonesia masih tinggi dan be-
rada di atas ambang batas yang 
ditetapkan organisasi kesehatan 
dunia WHO, yaitu 20%. 

“Untuk mengatasinya, saya 
mengajak seluruh komponen 
masyarakat untuk bergotong 
royong menurunkan angka 
stunting di Indonesia. Hal ini 
merupakan kerja nyata pembu-
mian Pancasila dan pengaktual-
isasian nilai-nilai luhur Pancasi-
la,” imbuhnya. 

Di waktu yang sama usai 
Pemkot Probolinggo menggelar 
Upacara Peringatan Hari Lahir 
Pancasila, Sekda Ninik beserta 
para tamu undangan bergeser ke 
Command Center guna mengi-
kuti Upacara Hari Lahir Pancas-
ila secara virtual yang diseleng-
garakan oleh Badan Pembinaan 
Ideologi Pancasila (BPIP) RI 
dengan Inspektur Upacara Pres-
iden Joko Widodo. 

Upacara virtual ini juga dii-
kuti 78 Anggota Paskibraka 
Kota Probolinggo tahun 2022 di 
Gedung Puri Manggala Bhakti 
kantor wali kota. (ed)

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota Probolinggo Hadi Zainal 
Abidin menyerahkan alat bantu 
disabilitas, dipan dan kasur bagi 
lansia dan peralatan usaha bagi 
fakir miskin di pendapa Keca-
matan Kanigaran. Rabu (31/5) 

Kepala Dinsos PPPA Rey 
Suwignyo melaporkan, bantuan 
sosial tersebut diberikan kepada 
31 penerima manfaat dengan 
jenis bantuan berupa rombong, 
etalase, mesin jahit, peralatan 
dapur, peralatan pertukangan, 
dipan dan kasur, kursi roda, kur-
si roda anak, walker, dan kruk.

“Penerima manfaat merupa-
kan usulan musrenbang di tahun 
2022. Alhamdulillah di tahun ini 
Pemerintah Kota Probolinggo 
dapat menyediakan secara ke-
seluruhan, sehingga dapat ber-
manfaat dan membantu aktivitas 
serta kegiatan usaha,” lapornya.

Wali Kota Hadi dalam sam-
butannya mengatakan, penyer-
ahan bantuan sosial ini sebagai 
bentuk komitmen pemerintah 
untuk mensupport para peneri-
ma manfaat sesuai dengan kebu-
tuhan masing-masing.

Walikota Hadi, juga meminta 
masyarakat penerima bantuan 
dapat memahami tentang pros-
es pengadaan di pemerintah-
an, khususnya di Pemerintah 
Kota Probolinggo. Proses yang 
dilalui harus sesuai aturan yang 
ditetapkan. Dalam bayangan 
masyarakat mengusulkan se-
karang, maka harapannya akan 
didapatkan sekarang juga.

“Namun prosedur dan atur-
annya tidak bisa begitu. Seh-
ingga tolong dimaklumi, karena 

Keluarga Berencana Kabupaten 
Lumajang, Bayu Wibowo Ig-
nasius saat dimintai keterangan 
usai Rapat Paripurna DPRD 
Kabupaten Lumajang, Senin 
(29/5/2023)lalu.

Menurut Bayu, menurunnya 
angka kasus stunting di Luma-
jang, karena sesuai arahan dari 
Kemenkes RI, himbauan fokus 
untuk melakukan intervensi atau 
program spesifik kepada wanita 
sebelum melahirkan.

“Jadi intervensi kita fokus 
mengarahkan pada wanita se-
belum melahirkan, baik rema-
ja di kelas 7 ke atas dan juga 
pada saat ibunya hamil, itu 
adalah titik paling rawan, yang 
menyebabkan stunting, dengan 
mmberikan TTD (Tablet Tam-
bah Darah,) bagi para remaja 

putri,” jelasnya.
Ia menambahkan, bahwa 

akan meningkatkan tambah-
an vitamin dan gizi kepada ibu 
hamil dan balita saat kegiatan 
posyandu, serta balita yang men-
galami stunting yang bersumber 
dari APBD maupun APBN.

“Tahun 2022 lalu, kami 
mendapatkan dana sekitar Rp 5 
milyar untuk pengadaan Pem-
berian Makanan Tambahan 
(PMT) lokal, dengan target seki-
tar 3.000 balita, yang diberikan 
di sekolah, posyandu maupun 
Fasilitas Kesehatan yang ada di 
wilayah,” imbuhnya.

Sementara itu, menurut Ket-
ua Komisi D DPRD Kabupaten 
Lumajang, Supratman, yang 
turut hadir, mengatakan kalau 
penurunan angka stunting bisa 

Probolinggo, SMN - Ber-
tempat di ruang command 
center Rapat Koordinasi Tim 
Terpadu Penanganan Konflik 
Sosial Kota Probolinggo (PKS) 
periode Mei 2023, digelar Senin 
(29/5) pagi. 

Hadir dalam rapat tersebut 
Wali Kota Hadi Zainal Abidin 
didampingi Sekda Ninik Ira 
Wibawati dan jajaran Forkop-
imda, diikuti secara virtual oleh 
kepala perangkat daerah dan 
camat di lingkungan Pemerintah 
Kota Probolinggo. 

Wali kota Hadi Zainal Abidin 
mengatakan patut kita syukuri 
bahwa situasi dan kondisi Kota 
Probolinggo terpantau aman dan 
kondusif. 

“Hal ini tidak lepas dari sin-
ergi dan kolaborasi yang baik 
semua komponen masyarakat, 
pemerintah daerah, Forkopim-

da, aparat keamanan (TNI-Pol-
ri), tokoh agama, tokoh mas-
yarakat dan elemen masyarakat 
lainnya,” kata Walikota Hadi. 

Walikota Hadi, menekank-
an beberapa poin penting di 
antaranya lonjakan harga ke-
butuhan pangan di pasar yang 
mengalami kenaikan. Ia meng-
himbau pada Tim Pengendalian 
Inflasi Daerah (TPID) agar terus 
melakukan pemantauan secara 
rutin ke pasar-pasar tradisional. 

Pastikan pasokan tetap terja-
ga dan lakukan langkah-langkah 
antisipasi apabila diperlukan. 
Sehingga tidak terjadi kelang-
kaan yang berdampak pada 
melonjaknya harga yang dapat 
menimbulkan keresahan mas-
yarakat. 

Wali kota Hadi juga meny-
inggung soal pemilu serentak 
yang akan dilaksanakan pada 

sekecil apapun uang pemerintah 
yang dikeluarkan harus sesuai 
dengan aturan. Mudah-muda-
han ada regulasi yang bisa kita 
siapkan, supaya ada kemudahan 
dalam penyaluran. Ketika pen-
gusulan tidak jauh dari 1 bulan 
bisa kita realisasikan,” terangn-
ya.

Walikota Hadi juga men-
jelaskan Apabila ada kendala 
bagi anak difabel, mengarah-
kan masyarakat untuk datang 
di Puspaga (Pusat Pembelaja-
ran Keluarga) yang terletak di 
area Taman Baca Disperpusip. 
Puspaga hadir untuk membantu 
keluarga dalam mengatasi berb-
agai permasalahan pada langkah 
pencegahan.

“Apabila ada kendala-ken-
dala lainnya silakan untuk ter-
us menyampaikan. Sudah ada 
Puspaga, sudah ada psikolo-
gnya. Sehingga tidak ada lagi 
yang tidak menjadi perhatian 
pemerintah, semuanya akan 
diperhatikan oleh pemerintah, 
sesuai dengan peraturan yang 

berlaku,” jelasnya.
Walikota Hadi, berharap 

bantuan yang telah diserahkan 
bermanfaat bagi penerimanya. 
“Bantuan yang telah diberikan 
ini tolong dimanfaatkan. Ban-
tuan ini bertujuan untuk mem-
permudah dan insyaallah akan 
memperlancar ekonominya. 
Mudah-mudahan semua yang 
menerima bantuan ini terus bisa 
berkembang, perekonomiannya 
semakin meningkat sehingga 
ke depan anda bisa membantu 
orang lain,” harap wali kota.

Kabid Rehabilitasi, Perlind-
ungan dan Jaminan Sosial Dinas 
Sosial PPPA, Pramito Legowo 
mengungkapkan penerima 
manfaat bantuan sosial ini ter-
diri dari fakir miskin yang telah 
memiliki embrio usaha yang 
diharapkan dapat membantu 
meningkatkan perekonomiann-
ya. Dan bagi penerima manfaat 
disabilitas bertujuan untuk me-
menuhi kebutuhan dasar dalam 
beraktivitas.

“Seperti bantuan kursi roda 

dimulai dari edukasi satuan pen-
didikan.

“Sebelum usia matang, di-
harapkan pernikahan anak di-
minimalisir dengan banyak so-
sialisasi lintas sektor, selain itu 
juga dengan menunda kehami-
lan, asupan gizi bumil dan anak 
harus bagus, pola asuh diting-
katkan,” ujar politisi PDIP ini.

Untuk stunting di Kabupat-

en Lumajang, menurut wakil 
rakyat asal Kecamatan Senduro 
ini sudah ada penurunan, seperti 
pada 2019 hanya 34.1 persen, 
di 2021 sekitar 30.4 persen dan 
pada 2022 sekitar 23.8 persen.

“Angka untuk Jatim pada 
2022 sebesar 19.2 persen, target 
tahun 2024 maksimal 14 pers-
en,” pungkasnya. (Tik)
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Pemdes Sukolilo Aspal dan Pavingsasi Jalan Desa

Pemdes Sumberbendo Giatkan 
Posyandu Balita, Lansia, dan Stunting

Perangkat Desa Sukolilo meninjau proyek infrastruktur pavingisa-
si jalan Desa Sukolilo Kecamatan Jiwan Kabupaten Madiun

Pemdes Bakur Bangun Tugu Icon 
Sentra Jeruk Bantengan

Petugas kesehatan dan warga Desa Sumberbendo Kecamatan 
Saradan Kabupaten Madiun saat kegiatan posyandu balita, 

lansia, dan stunting

Madiun, SMN - Pemerintah 
Desa Sumberbendo, Kecamatan 
Saradan, Kabupaten Madiun 
menggiatkan kegiatan posyan-
du balita dan lansia secara rutin 
tiap satu bulan sekali. Kegiatan 
ini dilaksanakan di pendopo 
balai desa Sumberbendo dengan 
dibantu tenaga kesehatan desa 
dan kader posyandu desa. 

Selain itu dalam pelaksa-
naannya juga disampaikan 
mengenai penanganan stunting. 
Posyandu balita, lansia, dan 
stunting memiliki peran pent-
ing untuk menjaga kesehatan 
anak, lansia, penyembuhan serta 

pencegahan stunting. 
Dalam hal ini memberikan 

pelayanan kesehatan juga mem-
fasilitasi berbagai kegiatan non 
medis agar para balita, lansia, 
dan stunting terjaga kesehatan-
ya dengan baik, berkarya, dan 
berkegiatan dengan baik dan 
bermanfaat.

Terkait dengan adanya ke-
giatan tersebut Kades Sumber-
bendo Suprapto mengatakan 
bahwa kegiatan posyandu bali-
ta, lansia, dan stunting ini dilak-
sanakan secara rutin tiap bulan 
namun penanganan stunting 
berjalan selama 14 hari secara 

Madiun, SMN - Pemerin-
tah Desa Sukolilo, Kecamatan 
Jiwan, Kabupaten Madiun 
membangun infrastruktur jalan 
desa dengan pengaspalan dan 
pavingisasi. Hal ini dilakukan 
untuk memperlancar arus lalu 
lintas dan mobilisasi jalan desa 
dari dana desa (DD) dan BKK 
tahun 2023.

Program pembangunan be-
berapa infrastruktur pengaspalan 
dan pavingisasi jalan desa terse-
but merupakan program priori-
tas Desa Sukolilo yang tertuang 
dalam APBDes tahun 2023 yang 
sudah menjadi kesepakatan ber-
sama di dalam Musrenbangdes 
Desa Sukolilo.

Kepala Desa Sukolilo, Mury-
adi menyampaikan bahwa sesuai 
hasil Musrenbangdes Desa Su-
kolilo diputuskan bahwa pemba-
ngunan beberapa jalan desa akan 
menggunakan aspal dan batu 
paving dalam pembangunannya.

Jalan desa tersebut diantara-
nya

1. Perbaikan aspal jalan 
tengah dengan volume 650 
x 4m yang berlokasi di jalan 
tengah dengan anggaran Rp 
118.096.400,- dari dana DDS

2. Perbaikan jalan 
klengkeng dengan volume 650 
x 3m yang berlokasi di jalan 

klengkeng dengan anggaran Rp 
84.494.400,- dari dana DDS.

3. Perbaikan jalan aspal 
RT 03 dengan volume 170 x 3m 
yang berlokasi di jalan Sawo den-
gan anggaran Rp 29.888.096,- 
dari dana BKK.

4. Perbaikan jalan as-
pal RT 17 dengan volume 170 
x 3m yang berlokasi di jalan 
Dondong dengan anggaran Rp 
27.975.964,- dari dana BKK.

5. Pavingisasi jalan RT 
16 dengan volume 300 x 1m 
x 6cm yang berlokasi di jalan 
kelapa dengan anggaran Rp 
69.967.122,- dengan dana BKK.

6. Penerangan jalan 
umum (PJU) dengan jumlah 
50 unit yang berlokasi di pe-
rengan dengan anggaran Rp 
49.975.935,- dari dana BKK.

7. Pavingisasi jalan 
lingkungan dusun V (Lima) 
dengan volume 240 x 3,2m 
yang berlokasi di RT 30, 31, 
33, dan 34 dengan anggaran Rp 
99.967.279,- dari dana BKK.

8. Pemasangan granit ge-
dung pertemuan RT 20 dengan 
volume 5 x 10m yang berlokasi 
di gedung pertemuan RT 20 den-
gan anggaran Rp 11.996.853,- 
dari dana BKK.

Kades Sukolilo berpesan ke-
pada warganya agar pembangu-

Madiun, SMN - Pemerintah 
Desa Bakur, Kecamatan Sawa-
han, Kabupaten Madiun mem-
bangun tugu icon sentra jeruk 
Bantengan yang terletak di pintu 
masuk dusun Bantengan Desa 
Bakur.

Pembangunan tugu icon 
sentra jeruk Bantengan bertu-
juan untuk memperkenalkan 
dan mempromosikan bahwa di 
dusun Bantengan desa Bakur 
telah ada sentra jeruk Banten-
gan yang artinya bahwa selu-
truh warga dusun Bantengan 
tersebut disetiap rumahnya telah 
menanam berbagai macam-ma-
cam jeruk (jeruk besar). dkare-
nakannya satu dusun Bantengan 
semua diwarganya menanam je-
ruk maka dinamakannya sentra 
jeruk Bantengan.

Kades Bakur Murwanto 
menyatakan dalam pembangu-
nan tugu icon sentra jeruk Ban-
tengan tersebut menelan dana 
Rp 63.130.000 yang bersumber 
dari dana desa (DD) tahun 2023.

“Dalam pengerjaan pemba-
ngunan tugu icon sentra jeruk 
Bantengan tersbeut dikerjakan 
oleh TPK di desa Bakur juga 
tenaganya warga desa Bakur. 
Hal ini bertujuan untuk me-
gurangi pengangguran warga 

Tugu icon sentra jeruk Bantengan Desa Bakur Kecamatan 
Sawahan Kabupaten Madiun

desanya dan menambah dan 
meningkatkan nilai perekono-
mian warga desa Bakur,” kata 
kades Bakur Murwanto.

“Terealisasinya pemban-
gunan tugu icon sentra Jeruk 
Bantengan tersebut insya Allah 
semoga bisa mendongkrak dan 
meningkatkan tingkat perekono-
mian warga desa Bakur khusun-
ya warga dusun Bantengan dari 
hasil penjualan jeruk Bantengan 
tersebut,” harapnya kades Bakur 
Murwanto.

Hal senada yang disampaikan 
oleh warga dusun Bantengan 
yang kebetulan juga petani je-
ruk Bantengan mengungkapkan 

merasa sangat senang dan bang-
ga telah dibangunkannya tugu 
icon sentara jeruk Bantengan di 
pintu masuk dusun Bantengan 
desa Bakur tersebut.

“Dengan adanya terbangunn-
ya tugu icon sentra jeruk Banten-
gan tersebut harapan kedepann-
ya bisa lebih baik, lebih ramai, 
laris manis dalam penjualan je-
ruk Bantengan tersebut. Selain 
itu desa menjadi lebih dikenal 
masyarakat luas (terkenal) den-
gan demikian nilai dan tingkat 
penghasilan kami bertambah 
lebih baik dan sejahtera,” harap 
warga dusun Bantengan desa 
Bakur. (Sy)

Kanit Bhabinkamtibmas Himbau 
Warga Waspada Akan Curanmor

Lumajang, SMN - Kanit 
Bhabinkamtibmas Polres Luma-
jang Ipda Zainul Arifin meng-
himbau kepada masyarakat agar 
tetap waspada terhadap tindak 
kriminalitas curanmor.

Hal tersebut disampaikan 
Ipda Zainul Arifin saat meng-
gelar Jumat Curhat di Rumah 
Kepala Desa Wonorejo, Keca-
matan Kedungjajang, Kabupat-
en Lumajang, Jumat (2/6/2023) 

lalu.
“Untuk antisipasi curanmor, 

Kami menghimbau kepada mas-
yarakat, agar memasang kunci 
ganda pada kendaraannya. Hal 
itu dilakukan minimal untuk 
dirinya sendiri, antisipasi sedini 
mungkin agar tidak terjadi cu-
ranmor,” ungkapnya.

Zainul Arifin menyampaikan, 
kepada masyarakat, agar segera 
berkoordinasi dengan petugas, 

Kanit Bhabinkamtibmas saat memberi himbauan dan had-
iah migor kepada warga

jika ada hal-hal yang berpoten-
si menganggu keamanan dan 
adanya bahaya dilingkungan 
tempat tinggal.

“Tolong diaktifkan kem-
bali untuk pos kamling bagi 
bapak-bapak yang sudah ada 
setiap malamnya, untuk mem-
bantu keamanan lingkungan,” 
tuturnya.

Ia menjelaskan, selain men-
dengar keluh kesah warga, Ju-
mat curhat sebagai upaya mem-
perkuat dan silaturahmi antara 
polri dengan warga, serta men-
gajak warga turut serta menjaga 
situasi kamtibmas agar tetap ter-
cipta aman dan kondusif.

“Kami juga memberikan 
himbauanan kepada masyarakat 
untuk tetap waspada terhadap 
barang yang dimiliki, terutama 
kendaraan bermotor serta ru-
mah, agar pastikan terkunci, bi-
lamana ditinggal,” pungkasnya. 
(Tik)

terus menerus. 
Adapun kegiatan untuk lan-

sia diantaranya senam, pemer-
iksaan kesehatan, dan pemberi-
an makanan tambahan (PMT). 
Pemberian PMT ini juga diber-
ikan kepada balita dan stunting 
namun khusus untuk stunting 
pemberian PMT rutin diberikan 
secara terus menerus selama 14 
hari kedepan.

“Posyandu balita, lansia, 
dan stunting ini menyediakan 
layanan kesehatan dasar teruta-
ma bersifat preventif dan pro-
motif untuk warga Desa Sum-
berbendo baik balita, lansia, dan 
stuntingm” jelas Kades Sumber-
bendo Suprapto.

Suprapto menyampaikan 
bahwa jumlah posyandu di 
daerah tersebut ada 4 lokasi di-
antaranya di Dusun Piji, Dusun 
Tawangsoko, Dusun Kece dan 
Dusun Oro-oro Waru. Dengan 
rincian jumlah balita satu desa 
sebanyak 390 balita, balita kate-
gori stunting sebanyak 70 balita, 
dan jumlah lansia yang ikut aktif 
posyandu sebanyak 250 orang.

“Dengan adanya posyandu 
balita, lansia, dan stunting ini di 
desa kami diiharapkan kualitas 

kesehatan bisa meningkat lebih 
baik lagi, lebih sehat, tenang, 
bahagia dan sejahtera” harap 
kades Sumberbendi Suprapto.

Dalam kesempatan ini petu-
gas kesehatan desa yakni Ike 
Ardilasari petugas stunting dan 
Yeni Setiyowati petugas lan-
sia dan balita menjelaskan alur 
penanganan baik balita, lansia, 
dan stunting adalah pertama 
pendaftaran, selanjutnya pen-
gukuran berat badan (BB), ting-
gi badan (TB), pemeriksaan ten-
si (tekanan darah), pemeriksaan 
gula darah, kolesterol dan asam 
urat, serta pemberian makanan 
tambahan (PMT) terkecuali un-
tuk penanganan stunting. 

Perbedaannya adalah PMT 
diberikan untuk balita stunting 
secara terus menerus selama 14 
hari kedepan ditambah pemberi-
an vitamin dan susu secara rutin 
juga diberi penyuluhan di hari 1, 
7, dan 14. 

“Hal ini untuk melihat 
perkembangan kesehatan bagi 
penderita stunting tersebut agar 
cepat sembuh dan sehat kemba-
li” jelasnya petugas kesehatan 
tersebut. (Sy)

Ngawi Cooking Fish Contest, 
Sajian Berbahan Belut Naik Kelas 

Ngawi Cooking Fish Contest menjadi ajang kreatifitas menyajik-
an menu masakan berbahan ikan

Beberapa sajian belut tampak 
hadir di meja peserta dengan 
berbagai kreasi. Ada yang dibuat 
abon, dibakar, bahkan dimasak 
sebagai salad. 

Kontes memasak berbahan 
ikan hari itu juga menghadirkan 
mantan model Ayu Candy. Ayu 
juga merupakan runner up ajang 
perlombaan memasak di salah 
satu televisi swasta dan pemilik 
rumah makan terkenal di Indo-
nesia. 

Dipandu Ana Mursyida Ony 
Anwar, Ayu Candy dengan luwes 
memasak tiga hidangan berba-
han ikan. Ayu juga memberikan 
beberapa trik mengatasi masalah 
pada ikan seperti cara melakukan 
fillet pada ikan, membuang rasa 
amis dan menggoreng ikan yang 
pas. 

Para pencicipnya yakni Bu-
pati Ngawi, Ony Anwar Harso-
no, Sekda Ngawi M. Sodik Tri 
Widianto dan Kadin Pertanian 
Supardi, memuji hasil masakan 
Ayu Candy. 

“Sungguh berkesan memasak 
bersama ibu-ibu PKK dan men-
yaksikan mereka sangat kreatif 
menyajikan masakan,” ujar Ayu 
Candy. (ari)

nannya infrastruktur jalan baik 
dengan aspal dan pavingisasi 
ini berjalan dengan baik maka 
semua warga dan semua pihak 
untuk ikut serta menjaga dan 
marawatnya.

“Sekali lagi saya berharap 
agar masyarakat Desa Sukoli-
lo bisa ikut serta menjaga dan 
merawatnya jalan-jala tersebut 
agar manfaatnya bisa dirasakan 
secara maksimal dan bertahan 
lama” harapnya.

Selain itu Andri selaku Staf 
Perangkat Desa Sukolilo men-
gatakan bahwa dalam penger-
jaan beberapa infrastruktur pen-
gaspalan dan pavingisasi jalan 

desa dikerjakan oleh warga desa 
setempat (Desa Sukolilo) dengan 
tujuan untuk mengurangi pen-
gangguran serta menambah dan 
meningkatkan perekonomian 
warga Desa Sukolilo agar lebih 
baik taraf kehidupannya.

“Untuk itulah kami dalam 
pembangunannya telah meli-
batkan warga Sukolilo karena 
sudah menjadi program Desa 
Sukolilo untuk aktifitas yang be-
rupa fisik, kami selalu mengajak 
masyarakat Desa Sukolilo untuk 
berperan serta dalam pembangu-
nan desanya,” jelas Andri, Staf 
Perangkat Desa Sukolilo. (Sy)

Ngawi, SMN - Tak usah ragu 
memasak belut. Jenis binatang 
air ini selain enak ternyata juga 
dapat dikreasikan dalam berb-
agai sajian lezat dan berkelas.

Tak mengherankan bila 
akhirnya belut menjadi bahan 
utama ajang lomba memasak 
berbahan ikan, di Ngawi, Rabu 
(31/5/2023). 

Diikuti 217 peserta dari 
semua PKK desa di Kabupaten 
Ngawi, lomba memasak bertajuk 
Ngawi Cooking Fish Contest ini 
berlangsung meriah dan penuh 

kreatifitas. 
“Belut kini biasa ada di sawah 

sejak pertanian di Ngawi kem-
bali ke pemupukan organik dan 
mengurangi pupuk kimia. Se-
karang ini, sukuh atau mencari 
belut di sawah sudah biasa jadi 
kegiatan sampingan para petani,” 
ujar Ony Anwar Harsono, Bupati 
Ngawi. 

Masakan berbahan ikan juga 
berfungsi menunjang gizi keluar-
ga dan dapat mencegah stunting 
bila dikonsumsi dengan rutin dan 
dimasak dengan baik. 

Polresta Malang Kota Bongkar Sindikat 
Penipuan Tiket Online Band Coldplay, 

Tiga Orang Diamankan

Kapolresta saat melakukan konferensi pers terhadap tersangka 
penipuan

Malang, SMN - Polresta 
Malang Kota gelar konferensi 
pers terkait pengungkapan tin-
dak kejahatan penipuan penjua-
lan tiket secara online konser 
band asal Inggris Coldplay di 
Mapolresta Malang Kota. Senin 
(29/05/2023).

Tingginya animo masyarakat 
yang ingin menyaksikan secara 
langsung konser band asal Ing-
gris Coldplay pada November 
2023 mendatang dimanfaat-
kan oleh segelintir orang untuk 
melakukan aksi penipuan. 

Bermula dari laporan warga 
Tangerang berinisial RD yang 
membuat laporan penipuan ke 
Bareskrim Polri pada 19 Mei 
2023 lalu. Kemudian, laporan 
tersebut dilimpahkan ke Polresta 
Malang Kota pada tanggal 21 
Mei 2023, karena dua tersangka 
diantaranya merupakan warga 
Malang.

“Kita sambungkan ke Pol-
sek Blimbing (tersangka warga 
Blimbing) dan Kapolsek beserta 
tim berkoordinasi dengan peny-
idik Bareskrim untuk melaku-
kan proses lidik,” ujar Kapol-
resta Malang Kota, Kombes Pol 
Budi Hermanto.

Setelah melakukan proses 
penyidikan, akhirnya anggota 
Polresta Malang Kota melalui 
Polsek Blimbing berhasil 
menangkap ketiga tersangka 
berinisial PASNW, GYP, dan 

mesan dan transfer sejumlah 
uang sesuai pesanan,” katanya.

Namun, saat pelapor melaku-
kan transfer uang ke tersangka 
sebesar Rp9 juta, tersangka pun 
langsung memblokir nomor 
pelapor untuk menghilangkan 
jejak.

“Dari hasil penyelidikan se-
mentara, didapatkan setidaknya 
ada 19 orang yang tertipu den-
gan nilai kerugian tiket yang 
paling murah Rp2,5 juta hingga 
kisaran Rp9 juta,” imbuhnya.

Adapun sejumlah barang 
bukti yang berhasil diamankan 
oleh pihak kepolisian. Diantara-
nya, kartu ATM dari berbagai 
bank, buku tabungan, sejumlah 
handphone, file bukti transfer 
hingga beberapa perhiasan.

“PASNW ini pelaku utama. 
Untuk NW dan GYP pelaku 
pertolongan jahat (kepanjan-
gan tangan pelaku utama). 
Hasil kejahatannya digunakan 
untuk membeli kebutuhan se-
hari-hari,” katanya.

Atas perbuatannya, ketiga 
tersangka tersebut dikenai pasal 
45 A Ayat 1 UU No 19 Tahun 
2016 dan pasal 28 Ayat 1 No 11 
Tahun 2008 tentang ITE dengan 
ancaman hukuman maksimal 6 
tahun dan denda maksimal Rp1 
miliar. (Henny)

NW di wilayah Probolinggo, 
Jawa Timur.

“Sehingga kita amankan tiga 
orang yang diduga melakukan 
tindak pidana penipuan dan 
penadahan terhadap penjualan 
tiket Coldplay,” ungkapnya.

Sementara, Kapolsek Blimb-
ing Kompol Danang Yudanto 
menjelaskan kronologi penang-
kapan ketiga tersangka tersebut.

Awalnya, anggota kepolisian 
mendatangi lokasi Blimbing, 
Kota Malang yang sesuai den-
gan KTP dari tersangka. Akan 
tetapi, hasilnya pun nihil.

“Kemudian kita lakukan 
penyelidikan, ternyata yang 
bersangkutan ini sudah lama 
meninggalkan Kota Malang dan 
tinggal di Kota Probolinggo dan 
kita tangkap Jumat (26/5) lalu,” 

jelasnya.
Diketahui, dua dari tiga ter-

sangka tersebut merupakan anak 
dan ibu. Lalu, satu tersangka la-
ki-laki berinisial GYP merupa-
kan pacar dari PSNW.

Untuk modus penipuannya 
sendiri, tersangka melancarkan 
aksinya melalui akun media so-
sial Twitter bernama ‘membirv’.

“Mereka (tersangka) mem-
beli akun Twitter yang sudah 
memiliki follower banyak. Itu 
digunakan untuk menawarkan 
atau mengiklankan tiket, khu-
susnya konser-konser artis luar 
negeri, termasuk Coldplay,” tu-
turnya.

“Ditawarkan dan beberapa 
ada yang tertarik. Kemudian 
men-DM akun tersangka dan 
lanjut ke nomor WA untuk me-
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Kapolsek Dukuh Pakis Gelar Pelepasan 
Purna Tugas Anggota Bersama Tiga Pilar 

Kapolsek Dukuh Pakis Kompol Mohammad Irfan menggelar 
acara pelepasan purna tugas personil ASN 

Surabaya, SMN - Bertempat 
di Mako Polsek Dukuh Pakis Jl. 
Dukuh Kupang Barat XVI / 6 
- 8 Surabaya, Kapolsek Dukuh 
Pakis Kompol Mohammad Irfan 
menggelar acara pelepasan pur-
nas tugas personel ASN Didik 

Kusbiantoro yang telah sele-
sai mengabdi selama 38 tahun. 
Rabu (31/5)

Acara pelepasan purna tugas 
ini selain dihadiri oleh seluruh 
personel Polri dan ASN Polsek 
Dukuh Pakis juga turut dihadiri 

Antisipasi Curanmor, Kapolsek Dukuh 
Pakis Turun Langsung Memeriksa 
Kendaraan Bermotor

Razia Gabungan Rayon 4 Kapolsek Dukuh Pakis Kom-
pol Moh Irfan memeriksa kendaraan bermotor

tersebut menindak pelang-
gar 29 pengendara yang tidak 
dapat menunjukkan surat-surat 
kelengkapan. 

Alhasil didapati 3 pemuda 
berboncengan tiga dalam posisi 
mabuk pada saat di interogasi 
petugas ketiga pemuda itu men-
gaku dari salah satu perguruan 
silat. 

“Kegiatan dilaksanakan se-

suai arahan Kapolsek Dukuh 
Pakis Kompol Moh Irfan untuk 
menciptakan dan menjaga situa-
si tetap aman dan kondusif serta 
membatasi ruang gerak pelaku 
kejahatan, dengan harapan agar 
dapat memberikan rasa aman, 
nyaman serta kondusif diten-
gah-tengah masyarakat,” pung-
kas Irfan. (dn)

Surabaya, SMN - Demi 
menjaga keamanan dan men-
ciptakan rasa tentram di mas-
yarakat serta membatasi ruang 
gerak pelaku di wilayah Rayon 
4, Mengelar Razia Gabungan 
yang di gelar di wilayah Hukum 
Polsek Sukomunggal Jl. Simo 
jawar. Kamis (1/6)

Kapolsek Dukuh Pakis 
Kompol Mohammad Irfan 
yang turun langsung memban-
tu pelaksanaan razia gabungan, 
bersama Pawas dan piket fung-
si memeriksa secara teliti dan 
detail barang bawaan dan data 
kepemilikan baik mobil maupun 
sepeda motor. 

Pelaksanaan razia gabun-
gan juga diikuti oleh Kapolsek 
Wonokromo, Pawas dan piket 
fungsi serta Kapolsek Sukoma-
nunggal, Pawas dan piket fungsi 
sekaligus selaku tuan rumah. 

Razia ini dilakukan dengan 
menerjunkan 22 personel yang 
terdiri dari 7 personil Polsek 
Dukuh Pakis dan 9 personel Pol-

sek Sukomanungal dan 6 perso-
nel Polsek Wonokromo. 

Dalam kesempatan tersebut 
Kapolsek Dukuh Pakis Kompol 
Moh Irfan mengatakan, “Saat 
ini anggota mengedepankan pe-
meriksaan terhadap pengendara 
yang mencurigakan, termasuk 
mobil yang menggunakan plat 
nomor tidak sesuai ketentuan 
yang dilaksanakan oleh anggota 
yang berseragam tertutup,” ung-
kap Perwira dengan satu melati 
di puncaknya. 

Sedangkan anggota yang ter-
buka menghentikan pengendara 
yang mencurigakan dan anggota 
tertutup melakukan penggele-
dahan badan dan kendaraan un-
tuk menemukan barang-barang 
yang diduga digunakan untuk 
melakukan kejahatan diantaran-
ya kunci T, senjata tajam, senjata 
api dan narkoba, ujar Kapolsek

Dalam kegiatan razia terse-
but, petugas melakukan pe-
meriksaan terhadap 160 unit 
sepeda motor, dalam operasi 

Mempererat Silaturahmi, 
Kecamatan Dukuhpakis Menggelar 

Acara Lomba Rebana Antar Kelurahan

Camat Dukuhpakis Annita Hapsari beserta Ketua Ranting 
Bhayangkari Dukuhpakis Ria Irfan bersama dengan lurah mem-

buka acara lomba rebana

penampilan setiap regu 10 menit 
dengan dewan juri independen 
dari penggiat seni rebana Kota 
Surabaya.

Kegiatan dibuka langsung 
oleh Camat Dukuhpakis Annita 
Hapsari beserta Ketua Ranting 
Bhayangkari Dukuhpakis Ria 

Surabaya, SMN - Dalam 
rangka memperingati Hari Jadi 
Kota Surabaya ke-730 TP PKK 
Kecamatan Dukuhpakis meng-
gelar kegiatan lomba rebana 
klasik se-Kecamatan Dukuh-
pakis dengan tema DASSI 
(Dukuhpakis Sehat, Cerdas, 
dan Kreatif) yang diadakan 
di pusat perbelanjaan Ciputra 
World Mall lantai 3 jalan May-
jen Sungkono Surabaya. Ka-
mis(24/5) Pukul 12.00 WIB.

Ajang perlombaan ini untuk 
mempererat silaturahmi dan 
memberikan apresiasi kepa-
da kelompok majelis pengaji-
an dari masing-masing masjid 
yang ada di wilayah Dukuhpa-
kis dengan diikuti 17 regu dari 
empat kelurahan dengan waktu 

Irfan. Turut hadir pula lurah 
se-Kecamatan Dukuhpakis dan 
Ketua Pengerak PKK.

Penampilan peserta yang 
maksimal memukau Camat 
Dukuhpakis yang turut men-
yaksikan langsung lomba reba-
na dengan masing-masing grup 
memilik ciri khas tersendiri 
yang cukup menyulitkan penili-
han para juri.

“Saya berterima kasih ke-
pada para panitia yang sudah 
bekerja keras untuk acara ini dan 
juga para peserta yang kompak 
dengan penampilan yang sangat 
kreatif dengan macam-macam 
busana yang berbeda-beda un-
tuk menampilkan yang terbaik 
untuk acara kali ini,” ujar Anni-
ta Hapsari. (dn)

Pabrik Triplek di Bondowoso Dilalap Si 
Jago Merah, Kerugian Ditaksir Rp 20 M

Kebakaran pabrik triplek Bondowoso

Bondowoso, SMN - Sebuah 
pabrik kayu lapis atau triplek di 
Bondowoso terbakar. Tak ada 
korban jiwa dalam peristiwa ini. 
Namun, kerugian ditaksir men-
capai puluhan miliaran.

Belum diketahui penyebab 
awal penyebab amukan si jago 
merah. Petugas saat ini masih 
melakukan pembasahan untuk 
meminimalisir kebakaran susu-
lan.

Keterangan yang dihimpun, 
kebakaran pabrik triplek milik 
PT. Indah Karya Plywood yang 
berlokasi di Desa Pekauman, 

Grujugan, Bondowoso telah ter-
jadi menjelang subuh tadi.

“Saat ini masih dilakukan 
proses pembasahan,” jelas Ka-
polsek Grujugan, AKP Muktam-
ar. Kamis (1/6/2023).

Selain petugas Damkar, tim 
Inafis Polres Bondowoso saat 
ini sudah berada di lokasi kejad-
ian untuk melakukan olah TKP.

Sementara itu, Kasat Pol 
PP Bondowoso Slamet men-
gungkapkan, begitu mendapat 
laporan kejadian, tim Damkar 
langsung meluncur ke tempat 
kejadian yang berada di sekitar 

jalan jurusan Bondowoso-Jem-
ber.

“Ada 3 unit mobil Damkar 
yang diturunkan untuk menji-
nakkan api. Saat ini sudah pad-
am. Tapi tetap dilakukan pem-
basahan agar api tak menjalar,” 
kata Slamet Yantoko.

Berdasarkan keterangan 
sementara pihak manajemen 
pabrik, kerugian ditaksir men-
capai Rp 20 miliar. Pihak pabrik 
mengalami kerugian karena 
triplek yang sudah siap kirim 
serta bahan baku ludes terbakar. 
(dtk)

oleh 3 pilar Dukuh Pakis dian-
taranya Danramil Karangpilang 
Mayor Arh Achmad Fahrudin 
beserta para Babinsa dan Camat 
Dukuh Pakis yang diwakili Kasi 
Trantib Yusfian beserta anggot-
anya.

Pada kesempatan ini sebagai 
tanda purna tugas dilaksanakan 
potong tumpeng dan diberi-
kan cinderamata oleh Kapolsek 
Dukuh Pakis dan 3 pilar kepada 
ASN Didik Kusbiantoro serta 
untuk memeriahkan acara di-
siapkan hidangan makan minum 
dan hiburan musik elekton.

Acara pelepasan purna tugas 
ini kita gelar sebagai bentuk 
penghargaan atas pengabdian 
yang telah dijalankan oleh an-
ggota dan juga sebagai bentuk 

kegiatan yang perlu ditradisikan 
dalam pembinaan dan perawatan 
personil dari awal hingga akhir 
tugas, jelas Kapolsek Dukuh Pa-
kis Kompol Mohammad Irfan.

Acara berlangsung cukup 
meriah penuh suasana haru ber-
campur bahagia ditambah den-
gan kehadiran 3 pilar Dukuh 
Pakis yang begitu memberikan 
dukungan setiap ada kegiatan di 
Polsek Dukuh Pakis.

Kehadiran 3 pilar Dukuh 
Pakis ini sungguh merupakan 
suatu kebanggaan kita karena 
tanpa diduga dan turut berparti-
sipasi pada acara pelepasan pur-
na tugas ini, tambah Kapolsek 
Dukuh Pakis Kompol Moham-
mad Irfan. (dn) 

Somasi Diabaikan, Pemuda 
Pancasila Datangi PT. Lesaffre

Ormas Pemuda Pancasila saat mendatangi PT. Lesaffre

Malang, SMN - Puluhan 
anggota MPC Pemuda Pan-
casila (PP) Kabupaten Malang 
datangi PT. Lesafrre di Jl. Raya 
Bulupayung Krebet Bulula-
wang, menanyakan surat soma-
si yang tidak ditanggapi oleh 
Perusahaan tersebut pada Rabu 
(31/05/2023) siang.

Kedatangan puluhan anggo-
ta PP tersebut dipimpin Ketua 
Badan Penyuluhan dan Perlind-
ungan Hukum (BPPH) Pemu-
da Pancasila Andi Sinyo untuk 
mempertanyakan terkait surat 
somasi yang tidak ada balasan 
dari perusahan.

“Kita datang kesini untuk 
mendapatkan jawaban atas so-
masi yang telah 3x kami kirim-
kan namun tidak mendapatkan 
jawaban dari perusahaan,” 
ujarnya.

Andi menjelaskan bahwa 
sudah 2 tahun mengirimkan so-
masi atas permasalahan pemu-
tusan kontrak kerjasama antara 
PT. Lesafrre dengan kliennya 
PT. Wahana Wira Persada, yang 
kebetulan adalah Ketua MPC 
Pemuda Pancasila Probolinggo.

“Kami mewakili klien kami, 
yang notabene adalah Ket-
ua MPC Pemuda Pancasila 
Probolinggo kota Bapak Halim 

Masyarakat Kedungkandang 
Tolak Ust. Andri Kurniawan

Masyarakat Kedungkandang saat mendatangi Polsek Kedung-
kandang

Malang, SMN - Koalisi 
Masyarakat Kedungkandang 
Kondusif (KMKK) mendatan-
gi panitia kajian Islami agar ti-
dak menampilkan penceramah 
kontroversial Ust. Andri Kurni-
awan yang rencananya menjadi 
salah satu pemateri di Masjid 
Manarul Islam Jl. Danau Bratan 
Raya Sawojajar Malang rabu 
(31/05/2023).

Mediasi pun dilakukan 
oleh kedua belah pihak dan di-
saksikan langsung oleh Kasat 
Intelkam Polresta Malang Kota 
Kompol Ferri Dharmawan.

Setelah saling berargumen-
tasi kedua belah pihak sepakat 
dan memutuskan untuk tidak 
membatalkan acara dan hanya 
melarang Ust. Andri Kurniawan 
tampil dan berceramah.

Ketua panitia Agus Sujiman 
menyatakan bahwa sebenarn-
ya keinginannya sama dengan 
Koalisi Masyarakat Kedung-

kandang Kondusif yaitu meng-
utamakan untuk mencerdaskan 
masyarakat dan menyejukkan 
masyarakat.

“Kita juga mengedepank-
an dan mengutamakan semua 
kajian yang materinya mencer-
daskan dan menyejukkan agar 
menimbulkan kesejukan di mas-
yarakat.” jelasnya

Dirinya juga menyatakan 
bahwa sebenarnya pemateri uta-
ma adalah mantan Menteri Kes-
ehatan, Siti Fadilah Supari, se-
dangkan Ust. Andri Kurniawan 
hanya sebagai pendamping saja.

“Yang diundang adalah Ibu 
Siti Fadilah bukan Ust. Andri, 
terkait kedatangannya disini 
hanya sebagai tamu. Jadi tidak 
ada sedetikpun untuk tampil di 
panggung,” ujarnya.

Sementara itu, korlap Koali-
si Masyarakat Kedungkandang 
Kondusif, Arphan Hanafi men-
gatakan bahwa keberatan itu be-

rawal dari informasi adanya Ust. 
Andri yang akan mengisi acara.

“Dasar penolakan kita itu 
adalah kesepakatan yang sudah 
pernah kita sepakati bersama 
di Polsek Kedungkandang kita 
tidak mendatangkan Dai kontro-
versial di wilayah Kedungkan-
dang. Jadi itu yang kita gugat ke 
panitia kajian.” ujarnya

Terkait kedatangan Ust. 
Andri, memantik kontroversi 
sehingga banyak warga yang 
menolak kedatangannya dan 
menganggap panitia melanggar 
kesepakatan.

“Pada prinsipnya, kita ti-
dak menolak kegiatan ataupun 
kajian yang dijadwalkan oleh 
Masjid Manarul Islam, silahkan 
dilanjutkan sesuai jadwal. Kita 
hanya menolak Dai-Dai kon-
troversial yang bisa membuat 
gejolak di masyarakat.” jelasnya

Sementara itu Kasat Intelkam 
Polresta Malang Kota Kompol 
Ferri Dahrmawan mengatakan 
bahwa telah tercapai kesepaka-
tan kedua belah pihak dan acara 
tetap dilanjutkan dengan pem-
bicara Siti Fadilah.

“Setelah bertabayun tadi, 
sudah terjadi kesepakatan yaitu 
acara tetep dilanjutkan dengan 
pembicara ibu Siti Fadilah, se-
dangkan untuk Ust.Andri han-
ya akan mengantar tamu saja,” 
ujarnya.

Seperti diketahui, Ust. Andri 
Kurniawan adalah penceramah 
kontroversial dengan isi cera-
mahnya sehingga kedatangann-
ya ditolak dimana-mana. (Hen-
ny)

sebagai ikatan atau partner 
dari PT. Lesafrre kami merasa 
ditindas sekali dengan adanya 
pemutusan sepihak kontraknya 
oleh PT Lesaffre tanpa pem-
beritahuan apapun. Katanya 
klien kami telah melakukan 
wanprestasi yang menyebabkan 
pemutusan kontrak tersebut,” 
terangnya.

Sementara itu, Sekretaris 
BPPH Pemuda Pancasila Ka-
bupaten Malang Axel Kharisma 
mengatakan, manajemen mau-
pun direksi pabrik ragi di Bulul-
awang ini tidak merespon soma-
si yang telah dikirimkan.

“Tiga kali somasi yang kami 
kirimkan diabaikan oleh peru-
sahaan. Terakhir, somasi yang 
kami kirimkan pada 17 Mei 
2023,” ujarnya

Menurutnya, kliennya memi-
liki kontrak selama 17 bulan. 
Dan sudah menjalankan peker-
jaan selama 12 bulan. Selama 
menjalankan pekerjaan, telah 
melakukan dengan baik sesuai 
kontrak.

“Pengerjaan yang dilakukan 
berkaitan dengan pembangunan 
drainase. Selama menjalank-
an pekerjaan dilakukan dengan 
baik. Sedangkan wanprestasi 
yang dimaksud juga tidak di-
jelaskan,” terang Axel.

“Sedangkan klien kami, su-
dah tidak boleh bekerja lagi,” 
sambungnya. Dia mengatakan, 
saat Pemuda Pancasila Kabupat-
en Malang mendatangi Pabrik 
Ragi di Bululawang ini, tidak 
diterima oleh manajemen mau-
pun direksi. (Henny)
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Rembang, SMN – Sebanyak 
91 Kepala Desa (Kades) dari 
Kabupaten Rembang mengiku-
ti bimbingan teknis (Bimtek) 
peningkatan kapasitas di Balai 
Pemerintahan Desa Jogjakarta 
Kementerian Dalam Negeri. 

Bimtek selama tiga hari, 
tanggal 29 sampai 31 Mei 2023 
itu mendatangkan Widyaiswara 
atau narasumber dari Balai Pe-
merintahan Desa Jogjakarta.

Kepala Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa (Dinper-
mades) Kabupaten Rembang, 
Slamet Haryanto mengatakan 
bimtek tersebut bertujuan untuk 
meningkatkan pengetahuan, ket-
erampilan, nilai dan sikap dalam 
penyelenggaraan pemerintahan 
pembangunan, kemasyarakatan 
dan pemberdayaan masyarakat. 

Dengan kapasitas Kades 
yang berkompeten, diharapkan 
kemandirian desa dapat segera 
tercapai.

“Bimtek ini merupakan tahap 
yang pertama dengan jumlah 
91 Kades. Ini akan diteruskan 
untuk tahap kedua dan tiga 

dengan target 287 Kades dapat 
mengikuti bimtek peningkatan 
kapasitas sesuai target di Ran-
cangan Pembangunan Jangka 
Menengah Daerah (RPJMD), ” 
ungkapnya.

Selama tiga hari bimtek, pu-
luhan Kades yang mengikuti 
bimtek mendapat materi ten-
tang kepemimpinan, tata kelola 
pemerintahan desa, etos kerja, 
kewenangan desa dan perenca-
naan pembangunan desa. Materi 
yang lainnya dan tak kalah pent-
ing yakni tentang pengelolaan 
dana desa, penyusunan produk 
hukum desa, laporan Kades dan 
dilanjutkan kunjungan lapan-
gan.

Bupati Rembang Abdul 
Hafidz saat memberikan pen-
garahan menyampaikan,Pe-
merintah Desa (Pemdes) dalam 
menjalankan perannya dibu-
tuhkan Sumber Daya Manusia 
(SDM) yang produktif, andal 
serta profesional dan memiliki 
kapabilitas dalam menjalankan 
peran dan fungsinya di desa. 
Terlebih anggaran yang turun ke 

Dorong Percepatan Desa Mandiri, 
Puluhan Kades di Rembang 

Ikuti Bimtek Peningkatan Kapasitas

Bupati Abdul Hafidz memberikan pengarahan kepada kepala 
desa

Masa Jabatan Penjabat Bupati 
Jepara Diperpanjang, Edy Supriyanta 

Siap Selesaikan Persoalan Karimunjawa
Jepara, SMN – Memasuki 

tahun kedua menjadi Penjabat 
Bupati Jepara Edy Supriyanta 
mendapat pesan khusus untuk 
menyelesaikan persoalan Kari-
munjawa. Dia juga diarahkan 
untuk memanfaatkan media 
sosial dalam menampung dan 
menyelesaikan keluhan mas-
yarakat.

Pesan itu disampaikan Gu-
bernur Jawa Tengah, Ganjar 
Pranowo saat menyerahkan 
Keputusan Menteri Dalam Neg-
eri tentang Perpanjangan Masa 
Jabatan Penjabat Bupati Jepa-
ra di Ruang Rapat Gedung A.2 
Kantor Gubermur Jawa Tengah 
di Semarang, Senin (22/5/2023) 
siang.

Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo saat menyerahkan 
Keputusan Menteri Dalam Negeri tentang Perpanjangan Masa 

Jabatan Penjabat Bupati Jepara

Jelang Pemilu 2024, Ketua DPRD Jepara 
Gus Haiz Ajak Semua Saling Bersinergi 

Untuk Pemilu yang Berintegritas
Jepara, SMN – Semakin 

kental aroma tahun politik men-
jelang Pemilu 2024 para calon 
legislatif (Bacaleg) sudah saling 
mempromosikan masing-mas-
ing program yang akan diusung-
nya pada perhelatan politik dita-
hun depan 25/05/2023.

Ketua DPRD Jepara Gus 
Haiz meminta semua pihak un-
tuk saling bersinergi sukseskan 
Pemilu 2024 yang akan dilak-
sanakan pada tanggal 14 Febru-
ari 2024.

Menurutnya agar hal tersebut 
dapat terlaksana, kondusifitas 
harus diutamakan.

Dalam sambutanya Gus Haiz 
pengawasan satu tahun menu-
ju Pemilihan Umum (Pemilu) 
tahun 2024 di wilayah Kabu-
paten Jepara yang sama-sama 
akan mengikut pemilu serentak 
meminta kapada Badan penga-
wasan pemilu (Bawaslu) untuk 
mematangkan langkah-langkah 

 “Sejak sebelum ini pun, 
saya memberikan tugas khusus 
untuk menyelesaikan persoa-
lan Karimunjawa. Manfaatkan 
juga aplikasi dan medsos. Gu-
nakan untuk menangkap kelu-
han dan menyelesaikan persoa-
lan di masyarakat,” kata Ganjar 
Pranowo.

Dia menyebut, pada era per-
panjangan jabatan ini, komplain 
publik harus diselesaikan di lev-
el lokal, kecuali jika terkait per-
soalan berat.

“Kalau berat, laporkan pada 
saya,” tegasnya.

Penjabat bupati juga diarah-
kan untuk menyelesaikan refor-
masi birokrasi dengan baik.

Menanggapi pesan khusus 
tersebut, Edy Supriyanta did-
ampingi Sekda Edy Sujatmiko 
menyatakan kesiapannya.

“Siap. Akan saya selesaikan 
sesuai ketentuan yang berlaku,” 
kata Edy Supriyanta.

Dengan perpanjangan masa 
jabatan ini, Edy Supriyanta akan 
melanjutkan kepemimpinannya 

sebagai Penjabat Bupati Jepara 
satu tahun ke depan.

Saat menerima keputusan 
perpanjangan masa jabatan 
tersebut, Penjabat Bupati Jepara 
disertai Sekda Edy Sujatmiko 
dan Kepala Dinas Perhubungan 
Trisno Santosa. 

Di tempat yang sama hadir 
juga Pelaksana Asisten I Sekda 
Jepara Ratib Zaini, Pelaksana 
Tugas Asisten II Ary Bahtiar, 
Kepala Badan Pengelolaan 
Keuangan dan Aset Daerah 
(DPKAD) Ronji, dan sejumlah 
kepala perangkat daerah. 

Selain untuk Penjabat Bupa-
ti Jepara, pada saat yang sama, 
Gubermur Ganjar Pranowo 
juga menyerahkan Keputusan 
Mendagri tentang Perpanjangan 
Masa Jabatan Penjabat Walikota 
Salatiga untuk Sinoeng R. Rach-
madi, Penjabat Bupati Batang 
untuk Lani Dwi Rejeki, dan 
Penjabat Bupati Banjarnegara 
untuk Tri Harso Widirahmanto. 
(Petrus)

dalam mengoptimalkan pen-
gawasan Pemilu dari berbagai 
aspek.

“Sesuai dengan motto 
Bawaslu Republik Indonesia 
awasi, cegah, dan tindak,” pinta 
Gus Haiz.

Beliau menegaskan bah-
wa pihaknya akan mambantu 
melakukan tindakan penga-
wasan dan pencegahan untuk 
meminimalisasi munculnya pe-

langgaran Pemilu.
Gus Haiz juga berharap den-

gan sinergi antara Bawaslu dan 
semua pihak terkait terutama 
masyarakat, Pemilu serentak 
pada tahun 2024 dapat berjalan 
dengan lancar dan aman.

“Kami harus siap memas-
tikan dan mengawasi jalannya 
demokrasi Pemilu tahun 2024 
menjadi pemilu yang berkualitas 
dan bermartabat,” pungkasnya.

Ketua DPRD Jepara Gus Haiz

desa terbilang besar tentu dibu-
tuhkan pengelolaan yang baik

“Saat ini desa dituntut untuk 
mampu mengelola anggaran 
yang cukup besar. Sehingga 
Kepala Desa, Perangkat Desa 
dan BPD harus paham regulasi 
yang berlaku dalam pelaksanaan 
pembangunan,” katanya.

Abdul Hafidz mengimbau 
seorang kades harus rajin ber-
diskusi dan membaca aturan, 
manfaatkan teknologi dalam 
menggali pengetahuan dan men-

jalankan pembangunan. Pem-
bangunan mesti dilaksanakan 
sesuai dengan janji-janji saat 
kampanye dan dituangkan da-
lam RPJM desa dan APBDesa.

“Tetapi regulasi harus sela-
lu ditaati agar niat baik dalam 
pembangunan dapat terwujud 
dan tidak ada permasalahan 
dikemudian hari. Sesuai Per-
mendagri No.114 Tahun 2014 
tentang pedoman pembangunan 
desa harus dijadikan acuan,” 
pungkasnya. (Or)

Sekda Berikan Tali Asih 
Peraih Medali SEA Games

Jepara yang berhasil menore-
hkan prestasi internasional be-
rupa medali perak pesta olah-
raga SEA Games,” kata Edy 
Sujatmiko usai menyampaikan 
amanatnya.

Sekda yang menjadi Inspek-
tur Upacara mewakili Penjabat 
Bupati Jepara, membacakan 
sambutan tertulis Pelaksana Tu-
gas Menteri Komunikasi dan In-
formatika, Mahfud MD.

Hadiah yang diterima Aloy-
sius dalam kesempatan itu, beru-
pa tali asih Rp35 juta dan uang 
saku Rp5 juta. 

Setelah penerimaan itu, 
Aloysius juga dikirab di dalam 
Kota Jepara.

Reckyardo Aloysius Mard-
ian meraih medali perak SEA 
Games Kamboja dari cabang 
olahraga triathlon. Dia bersama 
Renata Berliana Aditya, Aryan-
dra Fauzi Mauludin, dan Dea 
Salsabila meraih pingat tersebut 
dari nomor mixed aquathlon re-
lay. (Petrus)

Aloysius peraih medali SEA Games selanjutnya dikirab di dalam 
Kota Jepara

Jepara, SMN – Sekretar-
is Daerah (Sekda) Kabupaten 
Jepara Edy Sujatmiko, Senin 
(22/5/2023) pagi, menyerahkan 
hadiah kepada peraih medali 
SEA Games Kamboja 2023. 

Dilakukan usai upacara per-
ingatan Hari Kebangkitan Na-
sional (Harkitnas) di halaman 
Setda Jepara, hadiah berupa tali 
asih dan uang saku total Rp40 
juta itu diterima atlet asal Jepa-

ra, Reckyardo Aloysius Mardian 
yang mempersembahkan salah 
satu medali perak untuk Indo-
nesia.

Penyerahan disaksikan Wakil 
Ketua DPRD Kabupaten Jepara, 
Pratikno dan perwakilan unsur 
Forkopimda lainnya, serta Ket-
ua KONI Kabupaten Jepara, 
Samsul Anwar.

“Ini sebagai bentuk 
kepedulian kita kepada putra 

Tidak Ada Anggaran, 
Proyek Jalur Hijau di Jalan 

Pemuda Rembang Batal
ingga untuk sementara hanya 
ada kegiatan perawatan. Meski 
demikian, lanjut Taufiq, di be-
berapa titik akan ada penambah-
an tanaman-tanaman hias.

Diantara lokasi yang bakal 
ditambah adalah di Kawasan 
Jalan Pemuda dan Jalan Gajah 
Mada.

“Jadi apa yang sudah kami 
bangun di 2022 kemarin kami 
lakukan perawatan sekaligus 
penambahan tanaman hias,” 
ujarnya.

Terkait dengan perizinan pe-
nataan di median Jalan Pemu-
da juga belum ada tindak lan-
jut. Tahun lalu, DLH sempat 

berkoordinasi bersama Balai 
Besar Pelaksanaan Jalan Nasi-
onal Jawa Tengah–Daerah Is-
timewa Jogjakarta. DLH Rem-
bang telah melakukan evaluasi 
dan mengirimkan gambar per-
encanaan untuk mempercepat 
proses perizinan.

Namun sampai dengan ke-
marin, Taufiq mengatakan, pi-
haknya belum kembali mengu-
rus proses perizinan. Mengingat 
tahun ini belum memiliki ang-
garan untuk penataan.

”Masih belum kami urus 
kembali, karena memang tahun 
ini kami belum ada anggaran 
untuk penataan,” ujarnya. (Or)

Proyek jalur hijau di area Jalan Pemuda Rembang batal tereal-
isasi lantaran tak ada anggaran dari dinas terkait

PBD Banyumas Siagakan 250 Ribu 
Liter Air Antisipasi Puncak Kemarau 

Petugas BPBD membagikan air bersih kepada warga

“Tahun ini merupakan waktu 
satu tahun menuju hari pemu-
ngutan suara pada 14 Februari 
2024, sinergitas dan kondusif-
itas harus tetap dikedepankan 
dan selektif dalam mengenal 
calon yang akan dipilih kerena 
menentukan nasib bangsa lima 
tahun kedepan,” pintanya.

Peran serta atau partisipasi 
yang dimiliki oleh masyarakat 
dalam perpolitikan di sebuah 
negara, adalah dengan adanya 
kegiatan dari seseorang atau 
sekelompok orang untuk turut 
serta dan juga secara aktif dalam 
kehidupan politik.

Salah satunya adalah den-
gan cara melakukan pemili-
han terhadap pemimpin suatu 
negara tersebut, yakni dengan 
adanya penyelenggaraan pes-
ta demokrasi pemilihan umum 
(Pemilu), baik itu dilakukan 
secara langsung ataupun secara 
tidak langsung. (Petrus)

Rembang, SMN – Penataan 
jalur hijau di area Jalan Pemuda 
gagal terealisasi. Tahun ini Di-
nas Lingkungan Hidup (DLH) 
Rembang tak punya anggaran 
untuk melaksanakan proyek 
yang telah digagas tahun lalu 
itu.

Diberitakan sebelumnya, ta-
hun lalu, di sepanjang median 
jalan pemuda sempat ditata pot-
pot berwarna hijau. Rencananya 
akan ada penataan dengan sen-
tuhan hiasan menggunakan batu 
alam. Hanya saja, saat itu belum 
mendapatkan izin Balai Besar 
Pelaksanaan Jalan Nasional 
Jawa Tengah–Daerah Istimewa 
Jogjakarta.

Karena belum mendapat-
kan izin, maka pot-pot tersebut 
pun dipindah dari median Jalan 
Pemuda.

Dikonfirmasi terkait tin-
dak lanjut penataan jalur hi-
jau, Kepala Bidang (Kabid) 
Pengendalian Pencemaran dan 
Kerusakan Lingkungan DLH 
Rembang Taufiq Darmawan 
menyampaikan tahun ini tidak 
akan ada kelanjutan penataan.

Sebab, tahun ini DLH tidak 
memiliki anggaran untuk melak-
sankan pembangunan fisik. Seh-

Banyumas, SMN – Musim 
kemarau telah melanda sebagian 
wilayah Jawa Tengah, termasuk 
Kabupaten Banyumas. Untuk 
itu, Badan Penanggulangan Ben-
cana Daerah (BPBD) setempat 
telah menyiagakan 250 ribu liter 
air guna mengantisipasi bencana 
kekeringan akibat puncak musim 
kemarau. 

Kepala Pelaksana BPBD 
Banyumas, Budi Nugroho men-
gatakan, pihaknya telah melaku-
kan persiapan dengan menyiaga-
kan peralatan dan kendaraan serta 
anggaran. “Kita juga memantau 
situasi setiap saat jika ada pen-
ingkatan kejadian kekeringan 
bahkan kekurangan air. Termasuk 

waspada kebakaran hutan dan la-
han,” ujar Budi Nugroho, Jumat 
(2/6/23). 

Pihaknya telah menyiapkan 
dua truk tangki untuk menyalur-
kan 250 ribu liter air yang disiag-
akan untuk bencana kekeringan. 
“Disiagakan 250 ribu liter air,” 
kata Budi. 

Selain itu, BPBD juga telah 
melakukan rapat koordinasi ting-
kat provinsi untuk melihat kapa-
sitas BPBD dan langkah-langkah 
antisipasi juga koordinasi lintas 
sektor. Menurut Budi, BPBD 
harus mampu mempelajari infor-
masi dan sistem informasi dari 
BMKG agar mampu menyajikan 
infomasi terkait bencana kepada 

masyarakat umum. 
Berdasarkan data BMKG, ke-

mungkinan akan terjadi El Nino 
di pertengahan tahun ini, dan con-
dong ke iklim kering.

Saat ini, Indonesia sedang 
menghadapi musim pancaroba. 
Dalam prediksi BMKG, potensi 
hujan pada pancaroba masih ber-
langsung sampai Mei bagi dataran 
rendah. Untuk dataran tinggi di-
mungkinkan sampai Juni, kata 
Budi, maka dari itu Jateng masih 
terus meningkatkan kewaspadaan 
dengan ancaman hidrometeorolo-
gi. “Jadi perlu langkah-langkah 
antisipasi dan saling koordinasi 
lintas sektor,” kata Budi. (hj)
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Sukabumi, SMN - Pemer-
intah Kabupaten Sukabumi 
melaksanakan upacara hari lahir 
Pancasila ke 78 tahun tingkat 
Kab. Sukabumi, di pelataran 
alun-alun Palabuhanratu. Ka-
mis, (1/6/23). Peringatan hari 
kebangkitan ini mengusung 
tema ‘Gotong Royong Memba-
ngun Peradaban dan Pertumbu-
han Global’. 

Wakil Bupati Sukabumi H. 
Iyos Somantri selaku pemimp-
in upacara membacakan pidato 
presiden RI Ir. H. Joko Widodo 
yang menegaskan bahwa pan-
casila digali dan lahir dari bumi 
indonesia menjadi konsensus 
nasional, untuk itu sudah selay-
aknya semua bangsa indonesia 
mengaktualisasikan pancasila 
dalam berbagai sendi kehidupan 
bermasyarakat, berbangsa, dan 
bernegara. 

“Pancasila bukanlah wa-

cana belaka, melainkan realitas 
obyektif dengan legitimasi kuat 
baik secara filsafat, politis, his-
toris maupun kultural,” ucap-
nya.

Dijelaskan Presiden, ke-
beradaan pancasila merupakan 
anugerah dari tuhan yang maha 
esa untuk bangsa indonesia, 
pengamalan nilai-nilai pancas-
ila merupakan perwujudan rasa 
cinta kepada tanah air sehingga 
dapat membangun bangsa dan 
negara yang lebih baik.

“Pengamalan nilai-nilai pan-
casila sangat sederhana, warga 
negara indonesia untuk saling 
menghargai, bekerjasama dan 
saling menghormati,” ujarnya.

Dikatakan Presiden Jokowi, 
saat ini bangsa indonesia telah 
berhasil melewati masa kritis 
pandemi covid-19, hal tersebut 
membuktikan kekuatan pancas-
ila dan kekuatan bangsa indo-

Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Somantri saat menjadi 
pemimpin upacara di hari lahir Pancasila ke 78 tahun sekaligus 

membacakan pidato presiden RI Ir. H. Joko Widodo 

Pemkab Sukabumi Gelar Upacara Hari Lahir
Pancasila Bertema “Gotong Royong

Membangun Peradaban dan Pertumbuhan Global”
nesia. Selain itu, kedepan akan 
mewujudkan indonesia emas di 
tahun 2045 dan impian indone-
sia di 2085 menjadi bangsa yang 
memiliki sumber daya manusia 
berkecerdasan mengungguli 
bangsa-bangsa lain di dunia. 

“Menjadikan bangsa yang 
menjunjung tinggi pluralisme, 
berbudaya, religius dan menjun-
jung tinggi nilai etika. menjadi 
pusat pendidikan, teknologi, dan 
peradaban dunia,” kata Wakil 
Bupati Sukabumi.

Lanjutnya, menghadapi 
pemilu serentak di tahun 2024 
sambungnya, seluruh komponen 
bangsa saling menghargai, 
bekerjasama dan saling meng-
hormati.

Dikatakan Presiden Jokowi, 
saat ini bangsa indonesia telah 
berhasil melewati masa kritis 
pandemi covid-19, hal tersebut 
membuktikan kekuatan pancas-
ila dan kekuatan bangsa indo-
nesia. Selain itu, kedepan akan 
mewujudkan indonesia emas di 
tahun 2045 dan impian indone-
sia di 2085 menjadi bangsa yang 
memiliki sumber daya manusia 
berkecerdasan mengungguli 
bangsa-bangsa lain di dunia. 

“Menjadikan bangsa yang 
menjunjung tinggi plural-
isme, berbudaya, religius dan 
menjunjung tinggi nilai etika. 
menjadi pusat pendidikan, te-
knologi, dan peradaban dunia,” 
jelasnya.

Menghadapi pemilu seren-
tak di tahun 2024 sambungn-
ya, seluruh komponen bangsa 

untuk bersama-sama menyuk-
seskan pemilu yang jujur, 
aman, dan damai. Tidak hanya 
itu, masyarakat untuk bergot-
ong royong menurunkan angka 
stunting di indonesia.

“Kita harus menjaga ker-
ukunan dan keutuhan untuk 
menciptakan suasana yang 
kondusif sebagai wujud pen-
gamalan nilai-nilai pancasila. 
jiwa dan roh pancasila harus 
diaktualisasikan dalam cara 
berpikir, bertindak, dan berela-
si setiap individu manusia indo-
nesia sehingga akan terwujud 
nilai kemanusian dan solidari-
tas bangsa kita,” imbuhnya.

Presiden Joko Widodo ber-
pesan, agar masyarakat Indo-
nesia terus berkarya dan be-
raktivitas tanpa batas dengan 
kemajuan teknologi dan infor-
masi untuk meningkatkan per-
satuan dan kesatuan indonesia 
yang akan membangun perad-
aban kedepan.

“Semoga indonesia menja-
di bangsa besar yang disegani 
dunia tanpa kehilangan jati 
dirinya, pancasila,” pungkas 
Wakil Bupati Sukabumi.

Usai melaksanakan upacara 
hari lahir Pancasila tingkat Kab. 
Sukabumi, Pemkab Sukabumi 
mengikuti upacara hari lahir 
pancasila yang dipusatkan di 
Lapangan Monumen Nasional, 
Jalan Medan Merdeka, Jakarta 
Pusat bersama Presiden RI, Ir. 
H. Joko Widodo secara virtual 
di Aula Sekretariat Daerah Kab. 
Sukabumi. (roby)

MWCNU Kecamatan Cicurug 
Lantik Kepengurusan Ranting 

se-Kecamatan Cicurug

Sukabumi, SMN - Majelis 
Wakil Cabang Nahdlatul Ulama 
(MWCNU) Kecamatan Cicurug, 
Kabupaten Sukabumi men-
gukuhkan dan melantik pengu-
rus ranting, lembaga dan badan 
otonom dari 12 desa dan 1 kelu-
rahan se-Kecamatan Cicurug, 
masa khidmat 2023-2028, di 
aula Kecamatan Cicurug, Rabu 
(31/5/2023).

Ketua Panitia Pelaksana, 
Deden Khoiruman mengatakan, 

MWCNU Kecamatan Cicurug 
membuat gebrakan satu abad 
Nahdlatul Ulama Kecamatan Ci-
curug dengan mengukuhkan dan 
melantik pengurus ranting ting-
kat desa se Kecamatan Cicurug.

Menurutnya, baru tahun 2023 
ini MWCNU Kecamatan Ci-
curug melantik kepengurusan 
ranting lengkap secara serantak 
di tahun 2023.

“Yaitu 12 desa dan 1 kelura-
han ditambah dengan lembaga 

dan Badan Otonomi (Banon) 
yang merupakan organ dari pada 
Wakil Cabang NU Kecamatan 
Cicurug dengan jumlah 14 lem-
baga dan Banon,” ungkapnya.

Pihaknya telah memberikan 
keleluasaan dalam perekrutan 
kepada para asatit yang mem-
punyai idiologi Aswaja untuk 
membentuk kepengurusan di 
tingkat desa.

“Jadi kita hanya meneri-
ma kepengurusan yang sudah 
dimusyawarahkan di tingkat 
bawah untuk dibawa formatnya 
itu ke PCNU untuk di SK kan,” 
ucapnya.

Ia berharap pengurus ranting 
yang sudah dilantik bisa mem-
folow up, mengembangkan say-
ap di kampung-kampung teruta-
ma di ke RW-an dan ke RT-an 
sebagai anak ranting.

“Karena anak ranting ini tu-
poksinya nanti bisa mengem-
bangkan aswaja dan amaliah ke 
Nu-an di masyarakat. Intinya un-
tuk menjaga kerukunan sesama 
umat beragama di lingkungan 
dan untuk menjaga gesekan-
gesekan kaitan dengan amaliah 
keagamaan,” pungkasny. (roby)

Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Keca-
matan Cicurug, Kabupaten Sukabumi saat mengukuhkan dan 

melantik pengurus ranting, lembaga dan badan otonom dari 
12 desa dan 1 kelurahan se-Kecamatan Cicurug

Bisa Diakses dari Rumah,
Empat Akses Pelayanan

Disdukcapil Semakin Permudah 
Layanan Kependudukan Warga 
Depok, SMN - Dinas 

Kependudukan dan Pencatatan 
Sipil (Disdukcapil) Kota De-
pok terus melakukan upaya 
guna memudahkan masyarakat 
untuk mendapatkan pelayanan 
dokumen kependudukan. Saat 
ini pihaknya telah menye-
diakan empat akses layanan.

“Silahkan warga dapat 
melakukan permohonan 
layanan dokumen kependudu-
kan dengan menggunakan ak-
ses pelayanan online yang ter-
sedia dan bisa diakses langsung 
dari rumah,” tutur Kepala Dis-
dukcapil Kota Depok Nuraeny 
Widayatti di kutip dari portal 
resmi Pemerintah Kota Depok, 
Selasa (30/05/2023). 

Nuraeny mengungkapkan, 
terdapat empat akses layanan 
kependudukan dan pencatatan 
sipil. Yaitu layanan whatsapp 
Sistem Layanan Online Duk-
capil Depok Bersih, Mudah, 
Lancar (Silondo Bermula) 
yang dapat diakses pada nomor 
0811-90-3276. Untuk menggu-
nakan layanan tersebut, mas-
yarakat cukup satu kali chat 
atau ketik 0 dan tunggu sampai 
chatbot menjawab.

Informasi cara akses layanan kependudukan dan pencatat-
am sipil. (Foto: Tangkapan Layar)

Kemudian, dapat mengak-
ses melalui link https://s.id/
SILONDO-BERMULA untuk 
dapat mengurus layanan kepen-
dudukan. Selanjutnya, melalui 
aplikasi Depok Single Window. 
Lalu, juga bisa mengakses den-

gan scan QR code SILONDO 
BERMULA yang sudah terse-
dia. “Lakukan saja dari rumah 
karena lebih praktis dan mudah. 
No Pungli dan No Calo. Semua 
layanan ini gratis,” pungkasn-
ya. (dk)

259 Pejabat Admnistrator dan
Pengawas Dilantik, Bupati Minta
Dedikasi Terbaik untuk Negara

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami Saat melantik 259 
Pejabat Administrator (Eselon III A dan B) dan Pejabat Penga-
was (Eselon IV A dan B) di lingkungan Pemerintah Kabupaten 

Sukabumi
Sukabumi, SMN - Bupati 

Sukabumi H. Marwan Hamami 
melantik 259 Pejabat Adminis-
trator (Eselon III A dan B) dan 
Pejabat Pengawas (Eselon IV A 

dan B) di lingkungan Pemerintah 
Kabupaten Sukabumi. Pelanti-
kan dilaksanakan di Aula Sek-
retariat Daerah. Palabuhanratu, 
Rabu, (31/5/23). 

Kepada 259 Pejabat Eselon 
III yang dilantik, Bupati Mar-
wan berpesan agar senantiasa 
menjaga integritas dan member-
ikan dedikasi terbaiknya sesuai 
core values ASN BerAKHLAK 
(berorientasi pelayanan, akunta-
bel, kompeten, harmonis, loyal, 
adaptif dan kolaboratif).

“Ikuti aturan dan persoalan 
dilingkungan tempat bapak ibu 
bekerja, perlihatkan dedikasi 
untuk bersinergi. Konsentrasi 
pada posisi itu untuk ditunjukan 
kepada negara” Jelas Bupati Su-
kabumi H. Marwan Hamami usai 
melakukan pelantikan. 

Bupati Marwan menyebut, 
pelantikan ini merupakan bagian 
dari penyegaran dan pengisian 
Jabatan Administrator serta Pen-
gawas yang kosong, baik kare-

na pensiun atau pindah jabatan. 
Oleh karena itu, pelantikan ini 
menjadi bagian dari kebutuhan 
organisasi agar roda pemerintah-
an dapat berjalan dengan baik.

“Bapak dan ibu Jangan men-
yalahi aturan yang ada, dimana-
pun saudara bekerja berikan 
yang sebaiknya untuk negara,” 
tegasnya.

Tidak hanya itu Tambah 
Bupati Marwan, penggunaan 
Sistem Pemerintahan Berbasis 
Elektronik (SPBE) di lingkungan 
Pemkab. Sukabumi untuk terus 
didorong, karena akselerasi dig-
ital tidak akan sukses tanpa adan-
ya kolaborasi secara komprehen-
sif antar instansi. 

“Selamat bekerja, perlihatkan 
dedikasi yang terbaik untuk neg-
ara,” pungkasnya. (roby)

Wabup Labusel Hadiri Rapat Paripurna
Penyampain LKPJ Labusel Tahun 2022

Rapat Paripurna penyampain LKPJ Labusel tahun 2022

Labusel, SMN - Atas nama 
Pemerintah Kabupaten Labu-
hanbatu Selatan saya mengu-
capkan terimakasih yang se-
besar-besarnya kepada seluruh 
Anggota DPRD Kabupaten 
Labuhanbatu Selatan yang 
telah mencurahkan segala ke-
mampuan, fikiran, dan tenaga 
dalam menelaah, meneliti, dan 
membahas Laporan Keterangan 
Pertanggung Jawaban (LKPJ) 
Bupati Labuhanbatu Selatan ta-
hun 2022, sehingga pada hari ini 
tersusunlah rekomendasi DPRD 
Kabupaten Labuhanbatu Sela-
tan terhadap LKPJ Bupati Labu-
hanbatu Selatan tahun 2022.

Hal tersebut dikatakan Wakil 
Bupati Labuhanbatu Selatan 
Ahmad Padli pada saat rapat 
Paripurna penyampaian Lapo-
ran Keterangan Pertanggung 
Jawaban (LKPJ) Bupati Labu-
hanbatu Selatan tahun 2022 di 
ruang rapat Paripurna DPRD 
Kabupaten Labuhanbatu Sela-
tan, rabu (31/05/23). 

Dikatakan, Kunci keberhasi-

lan pembangunan daerah diten-
tukan antara lain kemampuan 
Pemerintah Daerah dan Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) didalam menjalankan 
tugas dan kewenangannya. 

Dilanjutkan, beberapa re-
komendasi yang diberikan leg-
islatif kepada eksekutif baik 
rekomendasi bersifat positif 
dan konstruktif yang di sam-
paikan dalam bentuk keputusan 
DPRD Kabupaten Labuhanbatu 
Selatan terhadap LKPJ tahun 
2022 hal ini merupakan salah 
satu wujud pengakuan dan rasa 
memiliki serta tanggung jawab 
bersama untuk membangun dan 
mensejahterakan masyarakat 
Kabupaten Labuhanbatu Se-
latan serta kesetaraan antara 
Pemerintah Kabupaten dengan 
DPRD Kabupaten Labuhanbatu 
Selatan dalam kapasitas sebagai 
unsur penyelenggara Pemerin-
tah Daerah. 

“Semua Rekomendasi yang 
di sampaikan oleh Dewan yang 
terhormat adalah semata-mata 

untuk kepentingan pembangu-
nan daerah dalam mencapai dan 
melaksanakan tekad Kabupaten 
Labuhanbatu Selatan sejahtera 
dan bermartabat,” tutup Wabup

Turut hadir, Pimpinan DPRD 
Kabupaten Labuhanbatu Sela-

tan, Anggota DPRD Kabupaten 
Labuhanbatu Selatan, Forkop-
imda, Sekretaris Daerah Heri 
Wahyudi, para Asisten dan Staf 
Ahli Bupati, Pimpinan OPD, 
para Camat, dan Undangan lain-
ya. (jr)

Sekda Labusel Hadiri Rapat
Verifikasi Pemberian Dana Hibah 

Pemilukada Tahun 2024
Labusel, SMN - Sekretaris 

Daerah Labuhanbatu Selatan 
Heri Wahyudi hadiri rapat ver-
ifikasi pemberian dana hibah 

pemilukada tahun 2024 kepada 
KPU dan BAWASLU Labu-
hanbatu Selatan di aula com-
mand Canter, kamis (25/05/23). 

Sekda Heri Wahyudi menga-
takan, terkait proporsi kesang-
gupan daerah dengan provinsi 
agar terjadi keadilan beban tang-
gungan terkait pilkada 2024.

“Daerah juga sudah mulai di 
tuntut untuk melakukan transfer 
40% dana hibah pilkada 2024. 
Kesiapan perlu di rencanakan 
dengan matang agar kebutuhan 
masing-masing pihak dapat di 
penuhi dan Pemkab Labuhanba-
tu Selatan tidak ketinggalan 
dalam upaya penyelenggaraan 
tahapan Pilkada 2024,” ungkap 
sekda.

Turut hadir rapat tersebut 
Ketua KPU Labuhanbatu Sela-
tan, Ketua Bawaslu Labuhanba-
tu Selatan, Kaban Kesbangpol, 
Kaban BKAD, Kaban Bappeda 
Litbang, Kaban Kesbangpol dan 
undangan lainnya. (jr)

Rapat verifikasi pemberian dana hibah pemilukada tahun 
2024
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Bupati Asahan Upah-Upah 28 Jamaah Calon 

Haji Anggota Korpri Kabupaten Asahan

Asahan, SMN - Sebanyak 
28 Jamaah Calon Haji Anggo-
ta Korpri Kabupaten Asahan 
terdiri dari 16 orang Laki-La-
ki dan 12 orang Perempuan di 
upah-upah oleh Bupati Asahan 
di Aula Melati Kantor Bupati 
Asahan, Selasa (23/05/2023). 
Turut hadir Ketua DPK Korpri 
Asahan, Para Asisten, Staf Ahli 
Bupati, OPD, Camat dan tamu 
undangan lainnya.

Dikesempatan ini Ketua 
DPK Korpri Kabupaten Asahan 
Drs. John Hardi Nasution, M. Si 

yang juga merupakan Sekretaris 
Daerah Kabupaten Asahan ber-
harap, dengan Ibadah Haji yang 
dilaksanakan oleh Anggota 
Korpri ini dapat mempengaruhi 
sikap dan prilaku sebagai Apara-
tur Negara menuju peningkatan 
ketaqwaan terhadap Allah SWT 
dan profesionalisme dalam 
menjalankan tugas sehari-hari. 
Selain itu John berharap, Ja-
maah Calon Haji Anggota, Kor-
pri/PNS Kabupaten Asahan bisa 
mendoakan ditempat-tempat 
mustajab ditanah suci.

Bupati Asahan H. Surya, BSc upah-upah 28 Jamaah Calon 
Haji Anggota Korpri Kabupaten Asahan terdiri dari 16 orang 

Laki-Laki dan 12 orang Perempuan 

Selanjutnya John berharap 
kepada Jamaah Calon Haji, 
mendoakan Kabupaten Asa-
han selalu mendapat keberk-
ahan, kedamaian serta selalu 
mendapatkan lindungan dari 
Allah SWT. Terakhir doakan 
Bupati dan Wakil Bupati Asah-
an senantiasa di lindungi Allah 
SWT serta mendapat petunjuk 
dalam menjalankan tugasnya 
memimpin Kabupaten Asahan.

Sementara Bupati Asahan H. 
Surya, BSc yang juga Dewan 
Penasehat DPK Korpri Kabu-
paten Asahan menyampaikan 
beberapa pesan dan harapan 
kepada Jamaah Calon Haji An-
ggota Korpri Kabupaten Asa-
han diantaranya, luruskan niat 
dalam melaksanakan Ibadah 
Haji, tingkatkan kualitas nilai 
Ibadah Haji, ketika berada di 
Masjidil Haram, Masjid Naba-
wi, Wukuf di Arafah, melempar 
Jumrah di Mina dan seterusnya, 
laksanakanlah semua dengan 
khusuk, pahami makna dan 
hakekatnya sebagaimana yang 
telah diajarkan dalam manasik 
haji.

Selanjutnya Bupati berpesan 

agar memelihara dan menjaga 
kesehatan fisik, jangan anggap 
remeh, takabbur dan sombong 
dalam menjalankan Ibadah 
Haji, jaga keamanan diri mas-
ing-masing, perhatikan petun-
juk-petunjuk keselamatan dan 
patuhi jadwal yang ditetapkan, 
memelihara sikap dan perilaku 
serta dapat menjadi teladan bagi 
saudara-saudara dari daerah dan 
negara lain.

“Tunjukan bangsa kita se-
bagai bangsa yang santun, ramah 
dan penuh dengan nilai-nilai 
persaudaraan, tunjukkanlah hal 
tersebut. jangan justru kita ke-
lihatan emosional, tidak sabar, 
menggerutu serta jauh dari sikap 
dan perilaku islami,” harapnya.

Lebih lanjut Bupati berharap 
Jamaah Calon Haji Anggota 
Korpri dapat membawa pulang 
predikat Haji yang mabrur.

“Sebagai Haji yang Mabrur, 
ketika kembali nanti sauda-
ra-saudara harus lebih mantap 
lagi kepribadiannya dan dapat 
menjadi teladan ditengah-ten-
gah masyarakat khususnya 
dilingkungan ASN Pemkab Asa-
han,” tandasnya. (in)

Labusel, SMN - Masyarakat 
Dusun Ulak Kuba Desa Tanjung 
Mulia Kecamatan Kampung 
Rakyat Kabupaten Labuhanba-
tu Selatan Provinsi Sumut gelar 
kegiatan gotong royong dalam 
rangka Minggu bersih.

Kegiatan tersebut terlaksana 
pada Minggu, 28/5/2023. Dima-
na kegiatan ini bertujuan untuk 
menciptakan rasa solidaritas 
yang tinggi dan persatuan di 
kalangan masyarakat. Dimana 
gotong royong adalah salah satu 
bentuk kepedulian bersama.

Hal tersebut di sampaikan 
kadus Ulak Kuba di hadapan 
warga sebelum memulai kegia-
tan gotong royong.

Kegiatan tersebut di mulai 
dari pembersihan sekolah MIS 
dan di lanjutkan ke Mesjid be-
sar Dusun Ulak Kuba,kemudian 
di akhiri perbaikan jalan lintas 
Dusun Ulak Kuba yang mana 
jalan lintas tersebut adalah 
satu-satunya akses jalan menu-
ju ke kecamatan. Di mana jalan 
tersebut belum tersentuh bangu-

Warga saat gotong royong memperbaiki jalan lintas Ulak 
Kuba

Masyarakat Ulak Kuba Desa 
Tanjung Mulia Gelar Kegiatan 

Gotong Royong

Bupati Asahan Terima Kunjungan PT PLN
(Persero) UP3 Pematang Siantar

Asahan, SMN - Bupati Asa-
han H. Surya, BSc menerima 
kunjungan Manager PT PLN 
(Persero) UP3 Pematang Sian-
tar Hasudungan Siahaan di Ru-
ang Kerja Rumah Dinas Bupati 
Asahan, Rabu (24/05/2023).

Turut mendampingi Bupati 

Asahan, Sekretaris Daerah Ka-
bupaten Asahan, Para Asisten 
dan OPD.

Terima kasih kepada Bupati 
Asahan yang telah menerima 
kunjungan kami sore hari ini. 
Ini disampaikan Manager PT 
PLN (Persero) UP3 Pematang 

Siantar Hasudungan Siahaan 
mengawali pembicaraannya 
dengan Bupati Asahan.

Hasudungan Siahaan juga 
menyampaikan tujuan dari kun-
jungan ini, adalah silaturahmi 
sekaligus memperkenalkan 
diri sebagai Manager PT PLN 
(Persero) UP3 Pematang Sian-
tar yang baru. Hasudungan Si-
ahaan menjelaskan, PT PLN 
(Persero) UP3 Pematang Siantar 
membawahi 5 Kabupaten yakni 
Kabupaten Asahan, Batubara, 
Simalungun, Tobasa, Serdang 
Bedagai dan 2 Kota Madya yak-
ni Kota Madya Tanjung Balai 
dan Pematang Siantar. Terakhir 
Hasudungan Siahaan meminta 
kepada Bupati Asahan dapat 
membantu seluruh kinerja PT 
PLN di Kabupaten Asahan.

Menanggapi audiensi ini 
Bupati Asahan mengatakan, 
Pemerintah Kabupaten Asah-
an siap membantu dan men-
dukung PT PLN Persero UP III 
Pematang Siantar dalam setiap 

program kerjanya di Kabupaten 
Asahan.

“Pemerintah Kabupaten Asa-
han siap membantu kinerja PT 
PLN Persero UP III Pematang 
Siantar di Kabupaten Asahan 
selama kinerja tersebut tidak 
menyalahi dari aturan yang ber-
laku,” ucapnya.

Bupati juga mengucapkan 
terima kasih kepada Manag-
er PT PLN (Persero) UP3 Pe-
matang Siantar atas kunjungan-
nya sore hari ini. Diharapkan 
kunjungan seperti ini dapat terus 
berlanjut kedepannya, sehingga 
Pemerintah Kabupaten Asahan 
dan PT PLN (Persero) UP3 Pe-
matang Siantar dapat terus men-
jalin komunikasi yang baik, dan 
Asahan Sejahtera yang Religius 
dan Berkarakter dapat kita wu-
judkan.

Dikesempatan ini Manag-
er PT PLN (Persero) UP3 Pe-
matang Siantar memberikan 
cinderamata kepada Bupati Asa-
han. (in)

Bupati Asahan H. Surya, BSc menerima kunjungan Man-
ager PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar Hasudungan 

Siahaan di Ruang Kerja Rumah Dinas Bupati Asahan

Bupati Asahan Hadiri Pelantikan 
Falcon Shooting Club (FSC) Asahan

Asahan, SMN - Ketua 
Umum Pengkab Perbakin Asa-
han M. Okto Siregar melan-
tik Pengurus Falcon Shooting 
Club (FSC) Asahan Masa Bak-
ti 2023-2025 di Aula Pandawa 
Kodim 0208/Asahan, Rabu 
(24/05/2023). Dalam pelantikan 
tersebut tampak hadir Bupati 
Asahan Dandim 0208/Asahan, 
Danlanal TBA, Kapolres Asa-
han, Kapolres Tanjung Balai, 
Kajari Asahan, Kajari Tanjung 
Balai, Ketua PN Kisaran, Dan-
yon 126/KC, Ketua PA Tanjung 
Balai, Wakil DPRD Tanjung 
Balai, Asisten Pemerintahan dan 
Kesejahteraan Rakyat, OPD, 
Ketua Umum Pengkab Perbakin 
Asahan dan tamu undangan 
lainnya.

Dikesempatan tersebut, Ket-
ua Umum Pengkab Perbakin 
Asahan M. Okto Siregar ber-
harap kepada FSC Asahan yang 
baru dilantik dapat menjalankan 
program kerjanya. Selain itu, 
FSC Asahan diharapkan dapat 
bersinergi dengan Pemerintah 
Kabupaten Asahan dalam setiap 
program kerjanya.

Lebih lanjut Okto menga-
takan, Pengkab Perbakin Asah-
an sangat mengapresiasi terben-
tuknya FSC Asahan. 

“Diharapkan dengan terben-
tuknya FSC Asahan dapat mem-
bantu Pengkab Perbakin Asahan 
menciptakan atlet tembak yang 
berprestasi untuk Kabupaten 
Asahan, sehingga dapat memba-
wa nama besar Kabupaten Asa-
han sampai ke Kancah Nasional 
maupun Internasional. Karena 
Pengkab Perbakin Asahan tidak 
dapat berjalan sendiri dalam 
menciptakan atlet berprestasi di 
Asahan,” ucapnya.

Terakhir Okto mengucapkan 
Bupati Asahan H. Surya, BSc menghadiri Pelantikan Falcon 

Shooting Club (FSC) Asahan

nan pemerintah.
Masyarakat Ulak Kuba ber-

harap kepada pemerintah agar 
akses jalan menuju ke tem-

pat mereka di perhatikan dan 
mendapat perhatian dari pemer-
intah. (sabar)

terima kasih kepada Pemerintah 
Kabupaten Asahan yang telah 
mensupport secara maksimal 
Pengkab Perbakin Asahan da-
lam setiap program kerjanya.

“Kami akan berusaha se-
maksimal mungkin untuk 
meraih prestasi, dan membuat 
bangga Kabupaten Asahan pada 
cabang olahraga menembak 
baik Tingkat Nasional maupun 
Internasional,” tandasnya.

Dikesempatan yang sama 
Ketua FSC Asahan Ok. Mhd 
Rasyid, SE mengatakan, FSC 
Asahan akan berusaha mencip-
takan atlet yang berprestasi un-
tuk Kabupaten Asahan.

“Kami juga akan menjalin 
komunikasi yang baik dengan 
seluruh elemen masyarakat 
sehingga FSC Asahan dapat 
memberikan berbagai presta-
si untuk Kabupaten Asahan,” 
ucapnya.

Sementara Bupati Asahan 
H. Surya, BSc mengatakan, 
Pemerintah Kabupaten Asahah 
akan memberlakukan hal yang 
sama kepada seluruh cabang 
olahraga di Asahan.

“Pemerintah Kabupaten 

Asahan akan memberikan hal 
yang sama kepada seluruh 
cabang olahraga di Asahan, ti-
dak ada yang saya beda-beda-
kan. Apalagi atlet dari cabang 
olahraga tersebut dapat meraih 
prestasi sampai Tingkat Nasi-
onal dan meraih medali, Pemer-
intah Kabupaten Asahan akan 
memberikan dukungan semak-
simalnya,” ucapnya.

Selanjutnya Bupati berpe-
san kepada Pengurus FSC Asa-
han yang baru dilantik, agar 
melakukan tugas dengan penuh 
keikhlasan, luangkan waktu, 
pikiran dan tenaga, dalam me-
majukan serta membina para 
atlet dalam menghadapi event 
atau kejuaraan, sehingga dapat 
mengharumkan nama Kabupat-
en Asahan di Tingkat Nasional 
maupun Provinsi. Terakhir Bu-
pati mengucapkan, selamat atas 
pelantikan FSC Asahan, semo-
ga amanah yang dibebankan 
dapat dilaksanakan dengan se-
baik-baiknya.

Kegiatan dilanjutkan dengan 
latihan tembak di Lapangan 
Tembak Wira Yudha Kodim 
0208/Asahan. (in)

Bupati Aunur Rafiq Lepas Keberangkatan 
145 Calon Jemaah Haji Asal Karimun

Karimun, SMN - Bupati 
Aunur Rafiq melepas secara 
langsung keberangkatan 145 
Calon Jemaah Haji (CJH) asal 
Kabupaten Karimun, Selasa 
(23/5/2023) pagi.

Pelepasan CJH ditandai den-
gan prosesi tepuk tepung tawar 
dan doa selamat di Panggung 
Rakyat Rumah Dinas Bupati 
Karimun.

Kegiatan ini turut dihadiri 
oleh Wakil Bupati Karimun An-
war Hasyim, Sekretaris Daerah 
Karimun Muhd Firmansyah, 
Ketua DPRD Karimun M Yusuf 
Sirat dan FKPD.

“Alhamdulillah, pagi ini kita 
melepas keberangkatan seban-
yak 146 calon jemaah haji asal 
Karimun untuk menunaikan iba-
dah haji tahun ini,” kata Bupati 
Karimun Aunur Rafiq.

Bupati Aunur Rafiq menyam-

paikan, total Calon Jemaah Haji 
asal Kabupaten Karimun ber-
jumlah 168 orang yang dibagi 
dua kloter. Kloter pertama yang 
dilepas pada hari ini berjumlah 
146 orang, sementara sisanya 
sebanyak 22 orang merupakan 
kloter kedua.

“Total ada 168 calon jemaah 
haji, mengenai kondisi insyaal-
lah semuanya dalam keadaan 
sehat. Kesehatan mereka tentu 
terus diperhatikan selama pelak-
sanaan haji,” terang Bupati.

Selanjutnya, Bupati Aunur 
Rafiq mengajak masyarakat 
untuk ikut mendoakan seluruh 
calon jemaah haji agar ibadah 
hajinya dilancarkan. Kemudian 
juga mendoakan agar selalu da-
lam keadaan sehat selama men-
jalankan ibadah haji.

“Mari kita doakan semoga 
ibadah hajinya lancar dan ba-

Bupati Aunur Rafiq melepas secara langsung keberangkatan 
145 Calon Jemaah Haji (CJH) asal Kabupaten Karimun

pak ibu calon jemaah senantiasa 
dalam keadaan sehat wal afiat 
ingga pulang ke tanah air, selain 
itu juga semoga menjadi haji 
yang mabrur. Aamin,” pungkas 
Bupati.

Patut diketahui, kloter per-

tama Calon Jemaah Haji asal 
Kabupaten Karimun lebih dulu 
menuju embarkasi Batam.

Para jemaah dijadwalkan 
berangkat ke Madinah melalui 
Bandara Hang Nadim Batam 
pada pukul 08.15 WIB. (tbl) 

Wakil Bupati Karimun Lantik 110 
PNS di Lingkungan Pemerintah

Kabupaten Karimun Tahun 2023

Wakil Bupati Karimun H. Anwar Hasyim melantik Pegawai 
Negeri Sipil (PNS) dalam jabatan administrator serta jabatan 

fungsional di lingkungan pemerintah kabupaten Karimun

Karimun, SMN - Wakil Bu-
pati Karimun H. Anwar Hasyim 
melantik Pegawai Negeri Sipil 
(PNS) dalam jabatan adminis-

trator serta jabatan fungsional 
di lingkungan pemerintah kabu-
paten Karimun di Gedung Nil-
am Sari, Jumat (26/05/2023).

Pelantikan berlangsung hik-
mat bertempat di Gedung Nilam 
Sari dihadiri Sekda Karimun 
Muhammad Firmansyah, Asis-
ten dan Pimpinan OPD.

110 PNS yang dilantik ter-
diri dari pejabat administrator 
1 orang, penyesuaian nama 
jabatan fungsional 11 orang, 
pengangkatan pertama dalam ja-
batan fungsional 97 orang, dan 
pengangkatan jabatan fungsion-
al auditor 1 orang.

Pelantikan tersebut mer-
upakan bagian dari kehidupan 
organisasi, dalam rangka pe-
mantapan maupun peningkatan 
kapasitas kelembagaan serta 
merupakan bagian dari pola 
pembinaan karier pegawai.

Selain itu, untuk peningkatan 
kinerja penyelenggara tugas dan 
pelayanan publik agar tetap ber-
jalan dengan baik.

“Pelantikan ini untuk 
penyegaran bukan suatu huku-
man atau penyisihan. Artinya 
penyegaran ini untuk pegawai 
tersebut lebih baik dalam mem-
berikan pelayanan kepada mas-
yarakat,” tuturnya.

Wakil Bupati Karimun ber-
harap kepada pejabat yang 
dilantik bekerja dengan sung-
guh-sungguh, penuh tanggung-
jawab dan amanah. (tbl) 
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Bupati Karimun Sebut STQH Kepri 
Beri Dampak Positif bagi Ekonomi
Masyarakat

Karimun, SMN - Seleksi 
Tilawatil Qur’an dan Hadits 
(STQH) ke X Tingkat Provinsi 
Kepulauan Riau (Kepri) tahun 
2023 di Kabupaten Karimun re-
smi dibuka. Dibukanya STQH 
ke-X ditandai dengan pemuku-
lan bedug oleh Gubernur Kepri 
Ansar Ahmad yang didampin-
gi oleh Wakil Gubernur Kepri 
Marlin Agustina dan Bupati 
Karimun Aunur Rafiq di Astaka 
Utama Coastal Area Karimun, 
Selasa (9/5/2023) malam.

STQH tahun ini mengusung 
tema “Dengan STQH X Provin-
si Kepulauan Riau Tahun 2023, 
Mari Wujudkan Hidup Penuh 
Makna dengan Memahami 
dan Mengamalkan Kandungan 
Al-Quran”. STQH dilaksanakan 

mulai tanggal 9 sampai 14 Mei 
2023 dengan 4 cabang yang di-
lombakan dengan 10 golongan 
yang diikuti oleh 117 peserta 
dari seluruh Kabupaten dan 
Kota yang ada di Provinsi Ke-
pri.

Bupati Karimun Aunur Rafiq 
dalam sambutannya mengucap-
kan terima kasih atas digelarnya 
STQH ke-X Provinsi Kepulauan 
Riau di Kabupaten Karimun.

“Terima kasih kepada bapak 
Gubernur dan ibu Wakil Gu-
bernur, Kabupaten Karimun se-
bagai tuan rumah siap menyuk-
seskan STQH ke-V Provinsi 
Kepulauan Riau,” kata Bupati.

Bupati menyampaikan bah-
wa digelarnya STQH ini mem-
beri multiplier effect economy 

Pelayanan Pro Lentera Ku 
Akan Tambah 15 Lokasi Baru
Tanjung Selor, SMN - Ta-

hun ini, per April 2023, Layanan 
Dokter Terbang yang kini ber-
nama Program Layanan Dokter 
Terbang Kalimantan Utara (Pro 
Lentera Ku) telah melayani se-
banyak 728 orang. Selain dokter 
umum, selama ini pelayanan 
Prolenteraku melibatkan dok-
ter spesialis penyakit dalam, 
jantung, kandungan, dan anak. 
Bahkan, akan menambah 15 lo-
kasi baru untuk dikunjungi.

Selain membangun infras-
truktur jalan dan jembatan di 
wilayah perbatasan, diketahui 
Pemprov Kalimantan Utara 
(Kaltara) juga memberi perha-
tian besar dalam upaya mening-
katkan pelayanan dan derajat 
kesehatan masyarakat di per-
batasan.

Merupakan provinsi per-
batasan, Kaltara memiliki dua 
Kabupaten yang berbatasan 
langsung dengan negara Malay-
sia. Yaitu Kabupaten Nunukan 
dan Kabupaten Malinau, yang 
memiliki luas wilayah 56.427 
kilometer persegi.

Masyarakat yang tinggal di 
pedalaman, perbatasan maupun 
masyarakat yang berdomisi-
li pada pulau terluar umumn-
ya mengalami kesulitan untuk 
mengakses pelayanan kesehatan 
primer yang berkualitas. Hal 
tersebut disebabkan kondisi 
geografi, topografi, transporta-
si, akses komunikasi, tingginya 
tingkat kemiskinan penduduk, 
dan berbagai masalah sosial 

lainnya yang mereka hadapi.
Kendati demikian, tidak 

menyurutkan semangat personil 
Pemprov Kaltara untuk berpikir 
kreatif dan solutif. Adalah Pro-
gram Layanan Dokter Terbang 
Kalimantan Utara atau Prolen-
teraku.

Kepala Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kaltara Usaman men-
gungkapkan, dalam memberikan 
kemudahan dalam pelayanan 
kesehatan, pihaknya bersama 
para dokter spesialis dan petu-
gas medis melakukan jemput 
bola memberikan pelayanan 
kesehatan dengan langsung me-
ngunjungi rumah warga hingga 
ke pelosok desa terisolir.

Menurutnya, gerakan jemput 
bola ini dinilai sangat penting 
dilakukan karena jauhnya ja-
rak tempuh yang dialami mas-
yarakat setempat khususnya 
yang tinggal di wilayah per-
batasan.

“Dari segi biaya, program ini 
juga sangat membantu. Periode 
tahun 2019 hingga 2021 saja 
misalnya, anggaran yang diha-
biskan untuk layanan berobat 
gratis ini sebesar Rp 5,15 miliar. 
Estimasi biaya jika masyarakat 
berobat secara mandiri ke ru-
mah sakit terdekat itu bisa me-
nelan biaya Rp 21 miliar,” tutur 
Usman.

Sejak mulai mengudara, le-
wat program ini terlayani 265 
orang, tahun 2015 menjadi 767 
orang, dan tahun 2016 sebanyak 
475 orang.

Tahun 2017 program ini 
kembali dilaksanakan, dengan 
jumlah pasien yang terlayani se-
banyak 1.872 orang. Kemudian 
di tahun 2018 sebanyak 2.677 
orang, di 2019 sebanyak 2.779 
orang, di 2020 sebanyak 4.854 
orang, di 2021 sebanyak 1982 
orang, lalu di 2022 sebanyak 
1.916 orang.

Usman mengaku dalam 
pelaksanaannya, Prolentera bu-
kan tanpa terkendala. Kondisi 
geografis yang luas dan medan 
yang berat, membuat para petu-
gas harus bekerja keras.

“Melewati sungai, kadang 
harus melewati jeram. Begi-
tu juga yang lewat darat. Na-
mun, Pemprov sudah bertekad 
memberikan kemudahan ak-
ses layanan kesehatan kepada 
masyarakat. Ini sebagai bentuk 
komitmen, agar layanan keseha-
tan bisa dinikmati seluruh mas-
yarakat tanpa terkecuali. (dkisp/
syah)

Kepala Dinas Kesehatan 
Kaltara, Usman

atau juga memberikan dampak 
positif terhadap perekonomian 
Kabupaten Karimun. Bupati 
mencontohkan seperti porter, 
sopir taksi, ojek yang mengala-
mi peningkatan penghasilan 
sejak rombongan para kafilah 
tiap kabupaten dan kota, tamu 
undangan dan wisatawan yang 
tiba di Pelabuhan Tanjung Balai 
Karimun.

“Dari sisi pelabuhan saja, 
pendapatan para porter men-
galami peningkatan karena ban-
yaknya mulai dari rombongan 
para kafilah, tamu undangan 
sampai wisatawan yang senga-
ja datang ingin menyaksikan 
STQH Kepri ini membutuhk-
kan jasa angkutan barang. Be-
gitu juga sopir taksi dan ojek,” 
terang Bupati.

Kemudian, Bupati menyam-
paikan bahwa dampak positif 
lainnya dari pelaksanaan STQH 
ke-X juga dirasakan oleh pelaku 
usaha perhotelan.

“Pihak perhotelan menyam-
paikan okupansi mereka men-
galami peningkatan, banyak 
hotel yang kamarnya sudah 
penuh bahkan sudah dibooking 
sebelum pelaksanaan STQH,” 
katanya.

Terakhir, Bupati menyam-
paikan dampak positif lainn-
ya juga dirasakan oleh pelaku 
UMKM yang berjualan saat aca-
ra pembukaan STQH Provinsi 
Kepulauan Riau di Coastal Area 
Karimun “Bisa kita lihat banyak 
pelaku UMKM yang berjualan 

disekitar lokasi acara pembu-
kaan, ribuan masyarakat yang 
hadir tentunya memberikan 
dampak positif bagi mereka. 
Penjualan mereka laris bahkan 
dua kali lipat dari biasanya,” 
ujar Bupati.

Sambungnya, Bupati menga-
ku bersyukur setiap pelaksanaan 
event-event besar memberikan 
dampak positif bagi masyarakat 
Kabupaten Karimun.

“Adanya event-event besar 
memberikan dampak positif 
bagi pelaku ekonomi di Kari-
mun, inilah yang saya harapkan 
dan saya syukuri untuk men-
dorong ekonomi masyarakat. 
Khususnya setelah terpurukn-
ya ekonomi masyarakat akibat 
pandemi Covid-19,” ungkap 
Bupati.

Lebih lanjut, Bupati Aunur 
Rafiq mengajak seluruh mas-
yarakat Karimun untuk bersa-
ma-sama meramaikan dan ikut 
menyukseskan pelaksanaan 
STQH ke-X Provinsi Kepri. Bu-
pati juga mengajak masyarakat 
untuk memberikan semangat 
dan mendoakan para kafilah Ka-
bupaten Karimun.

“Mari bersama-sama kita 
menyukseskan Karimun sebagai 
tuan rumah STQH Kepri 2023, 
tidak lupa mari kita doakan para 
kafilah semoga berhasil meraih 
prestasi di tiap cabang perlom-
baan. Doa dan semangat dari 
masyarakat tentu menjadi pen-
dorong bagi para kafilah,” pung-
kasnya. (tbl) 

Seleksi Tilawatil Qur’an dan Hadits (STQH) ke X Tingkat 
Provinsi Kepulauan Riau (Kepri) tahun 2023 di Kabupaten 

Karimun resmi dibuka

70 Persen Terapkan Pendidikan Vokasi, Kaltara 
Raih Penghargaan Merdeka Belajar dari
Kemendikbud Ristek

Kaltara, SMN - Kemente-
rian Pendidikan, Kebudayaan, 
Riset, dan Teknologi (Kemen-
dikbud Ristek) memberikan 
anugerah Merdeka Belajar ke-
pada para pemangku kepentin-
gan mitra Merdeka Belajar. Dari 
Pemerintah Daerah, Perguruan 
Tinggi, hingga Media.

Penyerahan penghargaan 
oleh Kemendikbud Ristek itu, 
diberikan pada puncak Anuger-
ah Merdeka Belajar di Gedung 
Trimurti, kompleks Ramaya-
na Ballet, Prambanan, Sle-
man, Yogyakarta pada, Senin 
(29/5/2023).

Provinsi Kalimantan Utara 
(Kaltara) berhasil meraih peng-
hargaan dalam subkategori di 
bidang transformasi pendidikan 
vokasi, yaitu Anugerah Merde-
ka Belajar.

Anugerah ini diberikan ke-
pada Kaltara yang angka ket-
erserapan lulusan SMK (Se-
kolah Menengah Kejuruan) di 
dunia usaha dan industri sebesar 
70 persen.

Gubernur Kaltara Drs H 

Zainal A. Paliwang, S.H., 
M.Hum mengucapkan terima 
kasih dan apresiasi untuk semua 
unsur yang bergerak dalam 
mengimplementasikan dunia 
pendidikan vokasi dengan dunia 
industri dan dunia kerja.

“Terima kasih dan apresia-
si dari saya secara pribadi dan 
Pemprov Kaltara untuk semua 
unsur yang bergerak terhadap 
pendidikan vokasi di wilayah 
Kaltara, sehingga membuat pen-
didikan vokasi kita “naik kelas”. 
Tak saja dari sisi kualitas, tetapi 
juga citra lulusan SMK di dun-
ia kerja,” ujar Gubernur Kaltara 
Zainal Paliwang.

Gubernur Kaltara mengung-
kapkan dalam melakukan per-
cepatan kualitas pendidikan 
vokasi, Pemprov Kaltara telah 
melakukan penandatanganan 
Nota Kesepahaman (MoU) den-
gan menjalin kerja sama dan 
sinergi antara SMK dengan dun-
ia usaha dan industri.

Bahkan, membentuk Tim 
Koordinasi Vokasi Daerah yang 
beranggotakan unsur pemerin-

Gubernur Kaltara Zainal A. Paliwang saat menerima anuger-
ah penghargaan dari Mendikbud Ristek Nadiem Makarim di 

Gedung Trimurti, Sleman Yogyakarta, Senin (29/5/23)

tah daerah, Kamar Dagang dan 
Industri Indonesia (Kadin), per-
guruan tinggi vokasi, dan dunia 
usaha, termasuk kalangan dunia 
industri pengelola Kawasan In-
dustri (KIPI).

“Jadi kita bergerak bersama. 
Mulai dari perencanaan sam-
pai dengan kurikulumnya kita 
susun bersama. Dengan de-
mikian, lulusan SMK memiliki 
kompetensi yang sesuai dengan 
kebutuhan dunia usaha dan in-
dustri,” kata Gubernur Zainal 
yang turut didampingi Kepala 
Dinas Pendidikan dan Kebu-
dayaan (Disdikbud) Kaltara, 
Teguh Henri Sutanto.

Gubernur Kaltara memacu 
siswa agar fokus pada 3 (tiga) 
asah kompetensi. Pertama keah-
lian, dibuktikan dengan sert-
ifikasi profesi dari Lembaga 
Sertifikasi Profesi (LSP). Kedua 
membekali diri dengan literiasi 
bahasa asing, dan ketiga men-
guasai IT atau Informasi dan 
Teknologi berbasis digital.

“Saya berpesan belajar den-
gan baik, pendidikan vokasi 
salah satunya melalui SMK, 
diharapkan bisa menjadi bagian 
dari pertumbuhan ekonomi na-
sional, khususnya di Provinsi 
Kalimantan Utara,” pungkas 
Gubernur Zainal. (dkisp/syah)

Bupati Berau Resmikan Gedung 
Community Centre di Maluang                      

Bupati Berau Sri Juniarsih meresmikan Gedung Comunity 
Center Komunitas Adat Terpencil (KAT) serta sarana air bersih 

dan mandi cuci kakus (MCK) untuk masyarakat, di Kampung 
Maluang, Kecamatan Gunung Tabur, Berau. Rabu (31/5/23) 

Tanjung Redeb, SMN - Bu-
pati Berau Sri Juniarsih Mas, 
mendatangi Kampung Malu-
ang, Kecamatan Gunung Tabur, 
Kabupaten Berau, Kalimantan 
Timur (Kaltim).

Kehadirannya, dalam rangka 
resmikan Gedung Community 
Center Komunitas Adat Terpen-
cil (KAT) serta sarana air bersih 
dan mandi cuci kakus (MCK) 
untuk masyarakat.

Peresmian itu ditandai den-
gan peguntingan pita dan penan-
datanganan prasasti pembangu-
nan Gedung Community Center 
KAT serta sarana air bersih dan 
MCK.

Orang nomor satu di Bumi 
Batiwakkal itu, menyebut ini 
adalah wujud keseriusan Pem-
kab Berau dalam membangun 
fasilitas yang dapat berikan 
manfaat ke masyarakat.

“Gedung ini sebagai pusat 
terlaksananya berbagai aktivi-
tas baik berbagai perkumpulan 
dan kegiatan keramaian lain-
nya,” ungkapnya pada Rabu 
(31/5/2023).

Sri Juniarsih berharap, ge-
dung itu dapat dimanfaatkan se-
cara optimal, oleh seluruh warga 
komunitas adat terpencil Dinsos 
Maluang ke depannya.

“Tentunya ini merupakan 
fasilitas yang harus kita jaga 
dengan sebaik-baiknya agar ter-
us dapat bermanfaat untuk kita 

jangka panjang,” tuturnya.                                        
Terlebih pembangunan ge-

dung tersebut pembangunanan 
dianggarkan Rp 200 juta yang 
berasal dari dana bantuan 
keuangan dari Kementerian So-
sial (Kemensos).                  

“Sebagaimana dilaporkan 
kepala dinas sosial yaitu sebesar 
Rp 200 juta yang bersumber dari 
dana kementerian sosial dari to-
tal Rp 1,1 miliar,” ucapnya.

Selain adanya Gedung Co-
munity Center KAT Kampung 
Maluang, sebut bupati wanita 
di Kaltim itu masyarakat di sana 
kini juga sudah dapat merasa-
man air bersih.

Kehadiran air bersih di Ka-
mlung Maluang itu, merupakan 
capaian yang luar biasa dan se-
buah langkah kemajuan, dengan 
harapan dapat hidup lebih sehat.

“Melihat beberapa belakan-
gan ini cuaca cukup ekstrim 
dan perkembangan virus makin 
cepat, tentunya air bersih sangat 
dibutuhkan,” terangnya, 

Kendati demikian, dirinya 
pun mengajak kepada seluruh 
elemen masyarakat di Kampung 
Maluang, agar mulai sekarang 
budayakan hidup sehat dan 
bersih.

Di mana masyarakat harus 
rajin untuk melakukan cuci tan-
gan memakai sabun, menggu-
nakan jamban atau tidak boleh 
lagi ada Water Closet (WC) ter-
bang.

“Lakukalah ke tempat yang 
memang sudah disediakan. 
Karena juga akan berdampak 
untuk kesehatan kita, intinya 
serba bersih sesuai beraktivi-
tas,” pungkasnya. (syah)

Bea Cukai Batam dan Dittipidnarkoba
Bareskrim Polri Kembali Gagalkan 2 Kasus 
Penyalahgunaan Narkoba, Psiotroka dan 
Prekursor (NPP)

Batam, SMN - Bea Cu-
kai Batam dan Dittipidnarko-
ba Bareskrim Polri kembali 
gagalkan penyelundupan narko-
tika jenis Ketamine dan Meth-
amphetamine atau lebih populer 

dengan nama dagang sabu-sabu. 
Kedua jenis narkotika tersebut 
diselundupkan dengan meng-
gunakan paket pos dan barang 
bawaan penumpang di pelabu-
han.

Berfoto Bersama, Bea Cukai Batam dan Dittipidnarkoba 
Bareskrim Polri Saat Konferensi Pers Pengungkapan Kasus 

Narkoba (F/Ist)

“Bermula tanggal 15 April 
2023 pukul 10.30 WIB petugas 
Bea Cukai Kantor Pos Batam 
Centre melakukan pemeriksaan 
sebuah paket pos yang berasal 
dari Italia. Berdasarkan hasil 
analisa citra x-ray paket terse-
but dicurigai isinya sehingga 
dilakukan pengujian laboratori-
um. Hasilnya, ketamine dengan 
berat bruto 1.911 gram teriden-
tifikasi dengan modus dimasuk-
kan ke dalam botol susu. Selan-
jutnya tersangka LM alias NP 
selaku penerima barang beserta 
barang bukti dibawa ke kantor 
Dittipidnarkoba Bareskrim Pol-
ri di Jakarta untuk dilakukan 
pendalaman dan pengemban-
gan lebih lanjut,” jelas Kepala 
Bidang Bimbingan Kepatuhan 
dan Layanan Informasi. Rizki 
Baidillah kepada awak media ini 
melalui pesan WhatsApp Selasa 

(30/5/2023).
Kemudian di tempat berbe-

da, seorang pria berinisial E dia-
mankan petugas Bea Cukai di 
Pelabuhan Ferry Domestik Sek-
upang pada tanggal 04 Mei 2023 
pukul 06.15 WIB akibat kedapa-
tan membawa 3 (tiga) bungkus 
plastik berisi Methamphetamine 
dengan berat 1.005,1 gram den-
gan modus disembunyikan di 
dalam koper. Menindaklanjuti 
penindakan narkotika tersebut, 
dilakukan sinergi bersama den-
gan Dittipidnarkoba Bareskrim 
Polri.

“Berdasarkan pengakuan 
tersangka, ia membawa narkot-
ka jenis sabu bersama dengan 
temannya bernama DF, seh-
ingga dilakukan pengejaran. 
Terbukti pada koper milik DF 
kedapatan 6 (enam) bungkus 
plastik berisi 2.039,6 gram 

Methamphetamine. Rencananya 
paket narkotika tersebut akan 
dibawa menuju Buton, Riau 
dengan menggunakan kapal fer-
ry. Kedua tersangka dan barang 
bukti dibawa ke kantor Dittipid-
narkoba Bareskrim Polri untuk 
dilakukan penyidikan lebih lan-
jut,” pungkas Rizki

Upaya penyelundupan 
tersebut dapat dijerat dengan 
Undang-Undang No. 35 Ta-
hun 2009 tentang Narkotika 
Pasal 114 ayat (2) juncto Pasal 
132 ayat (2) dengan ancaman 
pidana mati/penjara seumur 
hidup, atau paling singkat 6 
tahun dan paling lama 20 ta-
hun, serta pidana denda min-
imal Rp 1.000.000.000 (satu 
miliar rupiah) dan maksimum 
Rp10.000.000.000 (sepuluh 
miliar rupiah).

Ini adalah komitmen Bea 
Cukai untuk terus bersinergi 
dengan instansi terkait, melind-
ungi masyarakat Indonesia dari 
peredaran dan penyalahgunaan 
narkotika. (r/ph)
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dan mitra kritis yang kawal ke-
bijakan pemerintah,” tegas Yadi 
kepada media ini, Selasa, 23 
Mei 2023.

Kemudian, dalam melakukan 
tugasnya, media harus sesuai 
dengan aturan yang ada, yakni 
mengikuti kode etik jurnalistik. 
Yadi menjelaskan ketika dalam 
membuat berita, para insan pers 
harus memperhatikan poin-poin 
penting untuk menciptakan nilai 
dalam berita.

“Setiap angle beritanya itu 
impactnya harus positif bagi 
publik, dalam artian bukan 
berita positif pemerintah tetapi 
memberi dampak positif ke pub-
lik,” tutur dia.

Dewan Pers, kata Yadi, sen-
antiasa memberikan perlindun-
gan terhadap media mainstream 
di tengah tugas mereka menga-
wal sekaligus menyampaikan 
kritikan kepada pemerintah.

Dengan syarat harus media 

mainstream yang profesional. 
Pers yang tidak profesional, tak 
dianggap oleh Dewan Pers se-
bagai media mainstream.

“Karena pers harus profe-
sional sesuai dengan kode etik 
jurnalistik sesuai dengan UU 
Pers Nomor 40 Tahun 1999. 
Kalau tidak profesional, Dewan 
Pers tak ada kewajiban untuk 
beri perlindungan,” ujar dia.
(mdcm)

Pohon Hayat ini akan mengin-
spirasi IKN untuk menciptakan 
tempat kehidupan baru bagi 
kita semuanya, yang menjadi 
sumber kehidupan bagi seluruh 
masyarakat Indonesia nantin-
ya,” ujar Presiden.

Presiden juga menjelaskan 
bahwa logo bertema Pohon 
Hayat memiliki filosofi yang 
sejalan dengan semangat pem-
bangunan IKN, menumbuhkan 
rasa bangga dengan jati diri 
bangsa Indonesia sebagai nega-
ra dan bangsa yang besar serta 
majemuk. Selain itu, logo ber-
tema Pohon Hayat juga dinilai 

dapat menggugah kesadaran 
masyarakat untuk menjaga alam 
dan lingkungan beserta eko-
sistemnya.

“Dan juga memperkuat ikh-
tiar, usaha kita bersama untuk 
berkontribusi bagi percepatan 
pembangunan Ibu Kota Nusan-
tara kita, ibu kota masa depan 
Indonesia,” ungkap Presiden.

Presiden turut mengatakan 
bahwa logo IKN terpilih ber-
dasarkan hasil voting terbuka 
yang diikuti oleh lebih dari 500 
ribu pemilih di seluruh Tanah 
Air. Hasilnya logo bertema Po-
hon Hayat karya Aulia Akbar 

keluar sebagai pemenang den-
gan pemilih terbanyak.

“Tadi sudah disampaikan 
oleh Kepala Otorita (IKN) 
bahwa setelah melalui proses 
sayembara yang sangat selektif, 
alhamdulillah telah terpilih logo 
dengan pemilih terbanyak, jadi 
yang milih bukan presiden, ha-
ti-hati, hati-hati yang milih ini 
rakyat,” tutur Presiden.

Turut mendampingi Presi-
den dalam acara tersebut adalah 
Menteri Koordinator Bidang 
Kemaritiman dan Investasi 
Luhut Binsar Pandjaitan, Men-
teri Dalam Negeri Tito Kar-

navian, Kepala Otorita IKN 
Bambang Susantono, dan Sek-
retaris Kabinet Pramono Anung.

Tampak hadir pula Menteri 
Keuangan Sri Mulyani, Ment-
eri Sekretaris Negara Pratikno, 
Menteri PPN/Kepala Bappenas 
Suharso Monoarfa, Menteri In-
vestasi/Kepala BKPM Bahlil 
Lahadalia, Panglima TNI Lak-
samana TNI Yudo Margono, 
Kapolri Jenderal Polisi Listyo 
Sigit Prabowo, Gubernur Kali-
mantan Timur Isran Noor, dan 
Pj. Gubernur DKI Jakarta Heru 
Budi Hartono.(Presidenri)

“Deklarasi bersama ini san-
gat penting karena keberhasilan 
pencegahan kekerasan seksual 
di tempat kerja dapat terwujud 
apabila adanya komitmen dan 
persepsi yang sama dari pelaku 
Hubungan Industrial,” kata 
Menteri Ketenagakerjaan, Ida 
Fauziyah, saat menyampaikan 
sambutan Deklarasi Tripartit 
tentang Pencegahan dan Pen-
anganan Kekerasan Seksual di 
Tempat Kerja. 

Ida mengatakan, deklara-
si ini diperlukan untuk men-
dukung implementasi aturan 
terbaru tentang pencegahan dan 
penanganan kekerasan seksual 
di tempat kerja, yakni Keputu-
san Menteri Ketenagakerjaan 
RI (Kepmenaker) Nomor 88 

Tahun 2023 tentang Pencegah-
an dan Penanganan Kekerasan 
Seksual di Tempat Kerja. 

Ruang lingkup Kepmenaker 
ini adalah hal-hal terkait ke-
kerasan seksual di tempat ker-
ja; upaya-upaya pencegahan 
kekerasan seksual di tempat 
kerja; pengaduan, penanganan, 
dan pemulihan korban pelece-
han dan kekerasan seksual di 
tempat kerja; serta pembentu-
kan, fungsi, dan tugas Satuan 
Tugas (Satgas) Pencegahan dan 
Penanganan Kekerasan Seksual 
di Tempat Kerja. 

“Semoga dengan diundang-
kannya Kepmenaker ini dapat 
memberikan acuan dalam up-
aya pencegahan, penanganan, 
dan pelindungan dari segala 

bentuk kekerasan dan pelece-
han seksual di tempat kerja, 
serta mewujudkan lingkungan 
kerja yang kondusif, harmonis, 
aman, nyaman, dan bebas dari 
tindakan kekerasan dan pelece-
han seksual di tempat kerja,” 
ujarnya. 

Ketua Umum Asosiasi Pen-
gusaha Indonesia (APINDO), 
Hariyadi B. Sukamdani, mey-
ampaikan APINDO sebagai 
wadah dunia usaha tentunya 
mengapresiasi dan menyam-
but baik atas terbitnya Kep-
menaker Nomor 88 Tahun 2023 
tentang Pedoman Pencegahan 
Kekerasan Seksual di Tempat 
Kerja. APINDO sudah sejak 
lama berkomitmen untuk mem-
bangun dunia kerja yang aman 

dan bebas dari pelecehan dan 
tindak kekerasan seksual. Salah 
satunya, APINDO telah men-
erbitkan Pedoman Pencegahan 
dan Penanganan Kekerasan dan 
Pelecehan Seksual Bagi Pengu-
saha yang telah diperbaharui. 
Pedoman ini diterbitkan atas 
kerjasama APINDO bersama 
Kemnaker, Kemenpppa, Kom-
nas Perempuan, dan ILO Jakar-
ta pada Desember 2022. 

"APINDO berprinsip, tem-
pat kerja yang bebas dari 
pelecehan dan tindak  ke-
kerasan  seksual merupakan  
salah satu persyaratan untuk 
membangun lingkungan yang 
setara dan tidak diskriminatif," 
katanya. (Kemnaker)

sukses menurunkan inflasi.
“Indonesia termasuk yang 

sukses menurunkan inflasi tan-
pa membuat ekonominya harus 
redup karena suku bunganya 
naik terlalu ekstrem. Ini karena 
fiskal dan moneter, pemerintah 
dan bank sentral bekerja sama 
secara baik,” kata Sri Mulyani 
dalam acara tersebut, seperti 
dikutip dari keterangan resmi 
yang diterima di Jakarta, Jumat.

Dengan demikian, pemerin-
tah dan BI sepakat untuk tetap 
konsisten menjaga inflasi tahun 
2023 pada kisaran 2 persen sam-
pai 4 persen untuk mengakseler-
asi pemulihan ekonomi nasional 
di tengah masih adanya potensi 
risiko inflasi ke depan.

Sri Mulyani menegaskan, ter-
dapat beberapa langkah strategis 
yang dilakukan untuk menjaga 

inflasi melalui penguatan koor-
dinasi di tingkat pusat dan daer-
ah, seperti memperkuat koordi-
nasi kebijakan untuk menjaga 
stabilitas makroekonomi dan 
mendorong momentum pemuli-
han ekonomi nasional.

Di sisi lain, pemerintah dan 
Bank Sentral perlu menjaga 
inflasi komponen harga yang 
diatur oleh pemerintah (admin-
istered prices) dan inflasi kom-
ponen harga pangan bergejolak 
(volatile food), utamanya pada 
masa Hari Besar Keagamaan 
Nasional (HBKN) sehingga 
pada akhir tahun berada dalam 
kisaran 3 persen hingga 5 pers-
en.

Maka dari itu, Indonesia 
tidak selalu menggunakan ke-
bijakan moneter dalam menan-
gani inflasi, sehingga BI tidak 

menaikkan suku bunga setinggi 
dan seekstrem bank sentral neg-
ara lain.

"Tetapi inflasi Indonesia 
tetap turun. Karena apa? Karena 
kita menangani dari sisi pemer-
intah, sisi volatile food, dan ad-
ministered price,” ujarnya.

Ia menuturkan pengendalian 
inflasi menjadi salah satu kebija-
kan jangka pendek yang dituju-
kan untuk membangun pijakan 
yang kokoh dalam mewujudkan 
agenda pembangunan dan kese-
jahteraan masyarakat.

Pemerintah, baik pusat dan 
daerah, serta BI perlu terus 
berkolaborasi dalam menjaga 
stabilitas harga serta memasti-
kan kelancaran distribusi dan 
pasokan komoditas esensial.
(ant)

Batam, SMN - BP Batam 
kembali menerima kunjungan 
dari salah satu investor yak-
ni PT TEC Indonesia, Rabu 
(31/5/2023).

Pada pertemuan tersebut, 
perusahaan yang bergerak di 
bidang manufaktur elektronik 
itu memberikan apresiasi terh-
adap peran strategis BP Batam 
dalam percepatan investasi.

Oleh karena itu, PT TEC In-
donesia bermaksud untuk men-
gundang Kepala BP Batam, Mu-
hammad Rudi, dalam perayaan 
hari ulang tahun (HUT) peru-
sahaan yang akan digelar dalam 
waktu dekat.

Nantinya, Rudi bakal me-
maparkan kunci kesuksesan da-
lam mewujudkan pembangunan 
infrastruktur serta pengemban-
gan industri di Kota Batam.

"PT TEC menyebut bahwa 
peran pemerintah, dalam hal ini 
BP Batam, sangat penting untuk 
mendukung kelancaran produk-

si investasi perusahaan.  Mereka 
juga meminta Kepala BP Bat-
am untuk berbagi pengalaman 
dalam memajukan investasi di 
Kota Batam pada anniversary 
perusahaan," ujar Kepala Biro 
Humas Promosi dan Protokol 
BP Batam, Ariastuty Sirait, usai 
pertemuan.

Bahkan, lanjut perempuan 
yang akrab disapa Tuty tersebut, 
manajemen PT TEC Indonesia 
menilai jika langkah BP Batam 
untuk meningkatkan pemban-
gunan sangat tepat untuk men-
dukung kelancaran investasi.

Mengingat, Kota Batam suk-
ses menyumbangkan 82,9 pers-
en realisasi investasi di Provin-
si Kepri sepanjang Triwulan I 
(Januari-Maret) 2023.

"Sejak berdiri tahun 1992 
lalu, PT TEC mengakui jika pe-
rusahaan mereka terus berkem-
bang hingga memiliki sekitar 
1.500 karyawan sampai saat ini. 
Tidak hanya itu, mereka yang 

Batam, SMN - Kapolresta 
Barelang Kombes Pol Nugroho 
Tri N, yang di wakili oleh Waka-
polresta Barelang AKBP Syafru-

din Semidang Sakti, memimpin 
upacara bendera memperingati 
Hari Lahir Pancasila di Mapol-
resta Barelang, Kamis (1/6/2023) 

Semangat Personil Polresta Barelang saat 
Upacara Bendera Peringatan Hari Lahir 

Pancasila Walaupun Diguyur Hujan
pagi.

Dalam upacara yang diiku-
ti oleh Pejabat Utama Polresta 
Barelang dan personel Polresta 
Barelang, Wakapolresta Barelang 
membacakan amanat tertulis 
Presiden RI Joko Widodo.

Kelahiran Pancasila sebagai 
ideologi dan dasar negara patut 
diperingati oleh seluruh bangsa 
Indonesia.

“Makna Hari Lahir Pancasila, 
yang pertama tentu kita meng-
ingat kembali tentang kelahiran 
Pancasila yang merupakan ide-
ologi, kemudian dasar negara, 
fundamental, yang sudah dicip-
takan oleh para pendiri bangsa. 
Itu patut kita rayakan dan kita 
peringati,” ujar Wakapolresta 
Barelang AKBP Syafrudin Semi-

dang Sakti.
Dengan makna tersebut, di-

harapkan kita semuanya sema-
kin meningkatkan penghargaan, 
kemudian peringatan-peringatan, 
dan bisa menerapkan nilai-nilai 
luhur Pancasila dalam kehidupan 
sehari-hari

Walaupun dalam keadaan 
hujan deras Personil Polresta 
Barelang tetap semangat mengi-
kuti Upacara Bendera Hari Lahir 
Pancasila dan berlangsung hik-
mat.

Kemudian setelah selesai up-
acara bendera dilanjutkan Upaca-
ra secara Virtual Nasional terpusat 
di di Lapangan Monas, Jakarta 
dipimpin langsung oleh Presiden 
RI  Ir. H. Joko Widodo.

Dalam Upacara peringatan 

Kepala Biro Humas dan Protokol BP Batam, Ariastuty Sirait, 
(No tiga dari kiri) Mewakili Kepala BP Batam Muhammad Rudi, 

Berfoto Bersama Saat Menerima Kunjungan Investor dari PT 
TEC Indonesia, Rabu (31/5/2023) lalu

Wakapolresta Barelang AKBP Syafrudin Semidang Sakti, SIK 
memimpin upacara bendera memperingati Hari Lahir Pancasila 

di Mapolresta Barelang. Kamis (1/6/2023) pagi.

lelang gula petani kendati ang-
kanya di bawah usulan petani.

Kepala Badan Pangan Na-
sional (National Food Agency/
NFA) Arief Prasetyo Adi men-
gatakan, harga pokok penjualan 
(HPP) gula petani telah diten-
tukan Rp 12.500 per kilogram. 
Angka tersebut lebih tinggi 
dari HPP lama yang sebesar Rp 
11.500/kg.

NFA juga telah menentukan 
harga acuan penjualan (HAP) 
gula konsumsi sebesar Rp 
14.500/kg. Khusus wilayah In-
donesia bagian timur, HAP gula 
konsumsi ditetapkan Rp 15.500/
kg. Kedua HAP itu naik dari ta-
hun lalu yang masing-masing 
Rp 13.500/kg dan Rp 14.500/
kg.

”Kami sudah menyam-
paikan usulan HPP dan HAP 
itu ke Presiden (Joko Widodo). 
Setelah disetujui Presiden, HPP 
dan HAP itu akan ditetapkan 
atau diundangkan melalui Ke-
menterian Hukum dan Hak 
Asasi Manusia,” katanya kepa-
da media ini di Jakarta, Rabu 
(31/5/2023).

Arief menambahkan, pe-
nentuan HPP dan HAP gula itu 
telah mempertimbangkan berb-
agai aspek, baik dari sisi petani, 
pelaku industri, pedagang, 
maupun konsumen. Dalam me-
nentukan HPP gula petani, mis-
alnya, NFA turut mempertim-
bangkan kenaikan biaya pokok 

produksi (BPP). Biaya pokok 
produksi itu antara lain mencak-
up harga pupuk, biaya tebang 
angkut, upah pekerja, sewa lah-
an, dan benih.

Pada awal Mei 2023, Aso-
siasi Petani Tebu Rakyat Indo-
nesia (APTRI) mengusulkan 
HPP gula di tingkat petani Rp 
15.014/kg. Usulan HPP itu 
mempertimbangkan kenaikan 
BPP menjadi Rp 13.469/kg 
pada 2023. BPP itu lebih tinggi 
dibandingkan tahun lalu yang 
sebesar Rp 12.000/kg.

Lelang gula
Penyusunan HPP dan HAP 

gula itu memengaruhi dinamika 
lelang gula dari petani saat mu-
sim giling tebu pada Mei 2023. 
Harga lelang gula petani yang 
terbentuk saat ini lebih tinggi 
dibandingkan tahun sebelum-
nya kendati masih berada di 
bawah harga dasar.

Sekretaris Eksekutif Asosi-
asi Gula Indonesia (AGI) Dwi 
Purnomo menyatakan, saat ini, 
harga lelang gula petani rata-ra-
ta Rp 12.300/kg. Pembentukan 
harga lelang itu sedikit lebih 
tinggi dibandingkan tahun lalu 
lantaran pemerintah sedang 
menggodok revisi regulasi ten-
tang harga acuan pembelian/
penjualan.

”Bersamaan dengan itu, 
petani gencar mengusulkan ke-
naikan HPP dan harga gula dun-
ia sedang tinggi,” tuturnya saat 

dihubungi dari Jakarta, Rabu.
Sementara itu, Ketua Umum 

Dewan Pengurus Nasional 
APTRI Soemitro Samadikoen 
mengemukakan, saat ini, harga 
lelang gula di Jawa Tengah Rp 
12.400/kg dan di Yogyakarta Rp 
12.350/kg. Harga ini lebih baik 
dibandingkan tahun lalu yang 
sekitar Rp 11.500/kg.

Namun, angka tersebut be-
lum ideal karena harga dasar 
atau BPP gula di tingkat petani 
saat ini Rp 12.500/kg. Di sisi 
lain, harga itu masih jauh dari 
HPP gula yang diusulkan petani 
pada tahun ini, yakni Rp 15.000/
kg.

”Apabila dinilai terlalu ting-
gi, HPP gula di tingkat petani 
dapat berada di harga dasar teta-
pi tidak perlu ada HAP di ting-
kat konsumen. APTRI yakin 
konsumen dapat mengakomo-
dasi kenaikan harga gula yang 
bersifat fluktuatif,” katanya.

Soemitro berpendapat, kebi-
jakan harga gula yang ditetap-
kan pemerintah nanti seharusn-
ya menggairahkan petani untuk 
berlomba-lomba menanam tebu 
guna memperkuat produksi da-
lam negeri di tengah tingginya 
harga gula dunia. Dengan de-
mikian, ketergantungan impor 
dapat berkurang. Selain itu, 
kebijakan harga yang berpihak 
pada produksi dalam negeri 
dapat mencegah pabrik-pabrik 
gula nasional gulung tikar.

APTRI juga menyorot se-
jumlah persoalan yang muncul 
dalam lelang gula petani pada 
bulan awal musim giling tebu. 
Dua persoalan itu di antaranya 
pembelian gula secara ijon dan 
pembatasan harga lelang gula 
tertinggi.

Soemitro menjelaskan, har-
ga lelang gula di Jawa Timur, 
provinsi yang berkontribusi pal-
ing tinggi dalam produksi gula 
nasional, meresahkan petani. 
Keresahan itu disebabkan ada 
industri gula yang mengijon 
atau membeli sebelum barang 
diproduksi dengan harga Rp 
11.500/kg pada awal Mei 2023. 
Penyerahannya diperkirakan 
berlangsung sepanjang Mei-
Juni 2023.

Jumlah gula yang dibeli 
secara ijon itu sekitar 10.000 
ton. Hal itu menyebabkan har-
ga lelang gula petani di Jawa 
Timur terimbas dan bergerak 
dengan harga rerata Rp 12.100/
kg.

Selain itu, kata Soemitro, ada 
juga yang memberlakukan pem-
batasan harga lelang tertinggi 
gula petani. Berdasarkan doku-
men aturan lelang yang ditan-
datangani direktur sebuah peru-
sahaan, syarat harga penawaran 
maksimal Rp 12.500/kg. Total 
gula yang dilelang 13.450 ton 
dan penyerahannya pada Juni 
2023. Pelaksanaan lelang pada 
Senin (30/5/2023).(kmp)

PT TEC Indonesia Apresiasi Peran Strategis 
BP Batam dalam Percepatan Investasia

awalnya memiliki satu build-
ing sekarang sudah berkembang 
menjadi empat building," tam-
bahnya.

Mewakili Kepala BP Bat-
am, Muhammad Rudi, Tuty pun 
mengucapkan terima kasih atas 
apresiasi yang diberikan oleh 
PT TEC Indonesia.

Pihaknya juga berkomitmen 
untuk terus memberikan kemu-
dahan bagi para investor yang 
akan berinvestasi di Kota Bat-
am.

"Selama pandemi mereka 
menyebut juga tak terjadi ma-
salah signifikan. Logistik dan 
produksi berjalan lancar sampai 
sekarang. Kami berterima kasih 
atas kunjungan dan apresiasi 
yang diberikan," pungkasnya.

Sementara, Managing Direc-
tor PT TEC Indonesia, Shingo 
Hamamura, memuji rencana 
strategis BP Batam di bawah 
kepemimpinan Muhammad 
Rudi.

Menurutnya, pertumbuhan 
ekonomi Kota Batam yang 
mencapai 6,84 persen sepanjang 
tahun 2022 menjadi bukti nyata 
komitmen Muhammad Rudi da-
lam membangun daerah dengan 
segala potensi yang ada.

Apalagi Kota Batam menja-
di lokomotif perekonomian di 
Provinsi Kepri dengan berhasil 
memberikan sumbangsih sebe-
sar 78 persen dari total ekspor 
Provinsi Kepri yang mencapai 
USD 5.105,95 juta.

"Peran pemerintah sudah 
sangat mendukung sehingga 
tak ada masalah dalam produk-
si selama ini. Peran strategis 
BP Batam sangat penting dalam 
kemajuan investasi," ungkap 
Hamamura. (dn/ph) 

Hari Lahir Pancasila yang digelar 
secara virtual tersebut, Kapolresta 
Barelang Kombes Pol Nugroho 
Tri N, yang diwakili Wakapol-
resta Barelang AKBP Syafrudin 
Semidang Sakti, hadir men-
genakan seragam PDU I Mendali 
Besar beserta para Pejabat Utama 
Polresta Barelang bertempat di 
Ruang Rapat Lantai 3  Mapolresta 
Barelang.

Tema peringatan Hari Lahir 
Pancasila tahun ini adalah gotong 
royong membangun peradaban 
dan pertumbuhan global. Tema 
tersebut mengandung arti bahwa 
momentum peringatan Hari La-
hir Pancasila menjadi pemantik 
bagi bangsa Indonesia untuk ba-
hu-membahu mewujudkan perad-
aban masyarakat Indonesia yang 
lebih maju dan menjadi pusat per-
tumbuhan dunia. (r/ph)
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Perizinan Usaha Gratis Bagi UMKM di Pameran Kampoeng Kreasi

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat membuka kegiatan Pameran Kampoeng Kreasi

Surabaya, SMN - Pemerin-
tah Provinsi Jawa Timur terus 
mendekatkan layanan fasilitasi 
pengurusan perizinan usaha gra-
tis kepada masyarakat. 

Salah satunya yang kini ten-
gah dilakukan yaitu jemput bola 
pemberian layanan untuk 7 item 
perizinan usaha di kegiatan Pa-
meran Kampoeng Kreasi yang 
berlangsung pada 1-4 Juni 2023 
di Center Point, Lt. Ground 
Royal Plaza, Surabaya. 

Pembukaan booth khusus itu, 
melayani pengurusan tujuh item 
perizinan. Mulai dari fasilita-
si pendaftaran merek, fasilitasi 
sertifikasi halal, fasilitasi uji 
laboratorium, fasilitasi HACCP 
(Hazard Analysis Critical Con-
trol Point), fasilitasi desain ke-
masan, fasilitasi Produk Industri 
Rumah Tangga atau PIRT, dan 
pelayanan Nomor Induk Beru-
saha (NIB).

Atas fasilitasi perizinan gra-
tis ini, Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa men-
gajak para pelaku usaha mikro 
kecil dan menengah di Jatim 
untuk bisa mengaksesnya. Ia 
menegaskan, bahwa ini merupa-
kan wujud komitmen Pemprov 
Jatim untuk memajukan sektor 
UMKM di Jatim.

“Silakan, bagi pelaku us-
aha mikro kecil dan menen-
gah (UMKM) di Jatim untuk 
mengakses dan memanfaatkan 
layanan yang kami sediakan 
khusus secara gratis. Ini ada-
lah bentuk kami mendekatkan 
layanan sekaligus sosialisasi 
pengurusan perizinan gratis,” 
ungkap Gubernur Khofifah di 
Gedung Negara Grahadi, Sabtu 
(3/6). 

Lebih lanjut ditegaskan Gu-
bernur Khofifah, pelayanan per-
izinan gratis untuk tujuh item 
perizinan usaha tersebut adalah 
bagian dari program Millenial 
Job Center (MJC) yang ada di 
bawah komando Dinas Koperasi 
dan UKM Provinsi Jawa Timur. 
Selain itu, juga bagian dari pro-
gram Nawa Bhakti Satya.

Sebagai informasi, sejak awal 
dilaksanakan tahun 2019 hingga 
2022, Dinas K-UKM Jatim telah 
memfasilitasi pembuatan desain 
kemasan sebanyak 425 pelaku 
usaha. Sedangkan untuk layanan 
uji laboratorium telah dilayani 
sebanyak 66 pelaku usaha, 524 
layanan sertifikasi halal, 48 
layanan standarisasi produk, dan 
pendaftaran kekayaan intelektu-
al merek sebanyak 2.757 pelaku 
usaha.

Di tahun 2023, layanan 
tersebut juga akan terus diting-
katkan. Dengan rincian target, 
200 UMKM untuk pendampin-
gan desain kemasan mulai logo 
hingga foto produk, kemudian 
layanan HACCP ditargetkan 
dimanfaatkan sebayak 6 UKM, 
target fasilitasi sertifikasi halal 
untuk 136 pelaku usaha, pe-
layanan SNI sebanyak 2 pelaku 
usaha, dan pelayanan pendaft-
aran merek sebanyak 150 pelaku 
usaha.

“Kami berharap layanan 
gratis ini bisa dimaksimalkan 
manfaatnya. Seperti pendaftaran 
merek, ini sangat penting untuk 
mencegah orang lain menggu-
nakan merek yang sama pada 
usaha pokoknya dan dalam us-
aha sejenisnya,” kata Gubernur 
Khofifah. 

“Begitu juga dengan serti-
fikasi halal, kita tengah men-
dorong peningkatan produk ha-
lal dari Jawa Timur. Kita tengah 
berikhtiar untuk mencapai 1,5 
juta produk bersertifikasi halal 
di Jatim,” imbuhnya.

Gubernur Khofifah menam-
bahkan, khusus untuk Sertifikasi 
Halal juga penting dalam mem-
bangun ekosistem halal dan da-
lam rangka mewujudkan Jawa 

Timur sebagai pusat industri 
halal di Indonesia. 

Produk-produk yang di-
dorong agar segera memili-
ki sertifikasi halal tak hanya 
makanan dan minuman. Melain-
kan juga kosmetik, obat-obatan, 
produk kimia dan biologi, pro-
duk rekayasa genetika, hingga 
produk gunaan maupun jasa 
penyembelihan.

“Begitu juga dengan izin 
PIRT, merupakan jaminan yang 
diberikan terhadap hasil produk-
si industri rumah tangga yang 
memenuhi standar keamanan 
pangan oleh Dinas Kesehatan. 
PIRT ini penting untuk menun-
jukkan produk telah teruji layak 
dipasarkan,” tandasnya.

Selain itu terkait desain ke-
masan produk, Gubernur Khofi-
fah mengatakan, Pemprov Jatim 
serius dalam memberikan pen-
dampingan dalam menjadikan 
produk UMKM memiliki daya 
saing tinggi. Dalam fasilitasi de-
sain kemasan ini, tenaga ahli di 
bidang design grafis dikerahkan 
untuk bisa menciptakan desain 
yang lebih menarik konsumen.

Lebih lanjut, Gubernur 
Khofifah mengajak masyarakat 
pelaku usaha yang berminat un-
tuk mengecek instagram Dinas 

Pemprov Jatim Buka Stand Layanan Perizinan Usaha Gratis 
Bagi UMKM di Pameran Kampoeng Kreasi mulai tanggal 1-4 

juni 2023

K-UKM Provinsi Jawa Timur. 
Sebab pendaftaran fasilitasi per-
izinan juga bisa dilakukan lewat 
media sosial tersebut. 

Sedangkan khusus untuk 
pengurusan Nomor Induk Be-
rusaha (NIB), pelaku usaha bisa 
mengurus dan menyelesaikan 
penerbitan NIB di lokasi dengan 
membawa seluruh syarat yang 
dibutuhkan secara lengkap. Seh-
ingga, NIB akan langsung terbit 
on the spot. 

“Mari kita bersama mening-
katkan kualitas produk-produk 
UMKM Jatim akan naik kelas 
dan berdaya saing tinggi. Semo-
ga layanan gratis yang kami ber-
ikan bisa bermanfaat,” pungkas 
Gubernur Khofifah. 

Di sisi lain, Kepala Dinas 
Koperasi dan UKM Provinsi 
Jawa Timur Andromeda Qomar-
iah menegaskan bahwa kegiatan 
pendekatan layanan dan jemput 
bola ini sudah dilakukan di ban-
yak kesempatan.

“Kegiatan mendekatkan 
layanan dan jemput bola sep-
erti ini sudah sering dilakukan. 
Bahkan hampir di setiap even 
Pemprov Jatim yang melibatkan 
UMKM kami selalu membuka 
stand khusus. Dengan hara-
pan masyarakat akan semakin 
banyak yang memanfaatkan 
layanan ini,” tegas Andromeda. 

“Bahkan untuk pengurusan 
NIB kita sering datang langsung 
ke lokasi jika ada yang mau 

mengurus NIB secara komunal. 
Seperti kemarin di Tulungagung 
kita fasilitasi 50 pelaku usaha 
para eks pekerja migran yang 
kemudian membuka usaha dan 
ingin membuat NIB. Jadi kita 
bisa melayani bahkan dengan 
mendatangi mereka langsung,” 
tegasnya.

Selain di even-even tertentu, 

ditegaskan Andromeda bahwa 
layanan fasilitasi perizinan usa-
ha bisa diakses setiap hari. Mas-
yarakat cukup mengakses media 
sosial maupun website Dinas 
Koperasi dan UKM Jatim dan 
mendaftarkan perizinan yang 
dibutuhkan. Dan semua gratis. 
(*)

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat meninjau salah satu stand yang ada di 
kegiatan Pameran Kampoeng Kreasi

Fenomena Frozen Gunung Bromo, Gubernur Khofifah : Saatnya
Menikmati Keindahan Lautan Pasir 'Salju' dari Dekat

Surabaya, SMN - Bromo 
selalu punya alasan untuk dikun-
jungi. Kali ini dengan muncul-
nya fenomena frozen di lautan 
pasir dapat menjadi alasan tepat 
untuk segera berkemas dan be-
rangkat ke gunung kebanggaan 
warga Jawa Timur dan Indonesia 
tersebut.

Gubernur Jawa Timur Khofi-
fah Indar Parawansa menyebut, 
fenomena frozen adalah sisi lain 
keindahan Gunung Bromo yang 
hanya bisa dinikmati saat musim 
kemarau. Fenomena pasir ber-
salju ini terjadi khususnya saat 
pagi hari. Pada waktu tersebut, 
suhu sangat dingin sehingga 
permukaan lautan pasir Gunung 
Bromo di Kecamatan Sukapura 
Kabupaten Probolinggo seperti 
terlapisi butiran es.

Gubernur Jawa Timur Khofi-
fah Indar Parawansa menga-

takan, fenomena Salju ini terjadi 
ketika musim kemarau tiba dan 
terkadang menjadi fenomena ta-
hunan sehingga Gunung Bromo 
dan lautan pasir di sekitaran Bro-
mo menjadi lebih dingin. 

"Inilah sisi lain keindahan 
Gunung Bromo yang selalu 
membuat kita begitu takjub akan 
keindahan yang ditawarkan. 
Fenomena frozen ini fenomena 
tahunan yang cukup langka. Jadi 
jangan sia-siakan kesempatan ini 
untuk segera berkunjung," ung-
kapnya di Gedung Negara Gra-
hadi, Surabaya, Jumat (2/6/23). 

Gubernur Khofifah menga-
takan, embun salju ini biasanya 
terjadi selama bulan Juni-Agus-
tus. Hal ini karena terjadinya 
puncak kemarau di daerah Bro-
mo, sehingga mengakibatkan 
suhu turun secara ekstrim.

Khofifah mengaku, bersyukur 

Fenomena Frozen ini terjadi 
pada saat Musim Kemarau dan 
bertepatan dengan libur pan-
jang dimana terdapat momen 
Hari Lahir Pancasila dan Hari 
Raya Waisak mulai hari Kamis - 
Minggu atau tanggal 1 - 4 Juni 
2023. 

Keindahan alam yang terjadi 
di Gunung Bromo ini belum ten-
tu akan terjadi di tahun tahun se-
lanjutnya ataupun musim musim 
kemarau yang akan datang. Oleh 
karenanya, kepada masyarakat 
yang ingin melaksanakan per-
jalanan wisata dirasa tepat jika 
berkunjung ke Gunung Bromo 
saat ini. 

"Fenomena frozen atau salju 
di Lautan Pasir Gunung Bro-
mo ini begitu indah. Saya pikir 
inilah saatnya bagi wisatawan 
domestik maupun mancanegara 
untuk berkunjung menikma-
ti keindahan lain dari Gunung 
Bromo yang sudah dikenal para 
traveler," ungkapnya.

Gubernur Khofifah menye-
but, fenomena ini biasa dise-
but frozen atau membeku. Ada 
juga yang menyebutnya sebagai 
embun upas atau embun salju. 
Fenomena ini tidak terjadi setiap 
hari. Hanya bila suhu mendekati 
0 derajat celcius atau berada di 
bawahnya. 

Berdasarkan informasi dari 
masyarakat Bromo, Fenomena 
salju sudah muncul pertama kali 
di Ranu Pane, Gunung Semeru 
pada Sabtu (27/5/2023). Se-
dangkan di lautan pasir Gunung 
Bromo fenomena upas salju 
baru mulai terlihat pada Selasa 

Cicipi Nikmatnya Sambel Wader Troloyo-Trowulan, 
Mojokerto, Gubernur Khofifah Berharap Jadi Icon 

Baru Kabupaten MojokertoSurabaya, SMN - Kalau 
bertandang ke Kabupaten Mo-
jokerto tidak lengkap rasanya 
jika tidak mencicipi gurih dan 
‘maknyus'nya Sambel Wader 
dan Bothok . Kuliner yang bera-
da di Kecamatan Trowulan Ka-
bupaten Mojokerto ini memang 
cukup punya nama sejak dibuka 
tahun 2007 lalu.

Gurih dan renyahnya Ikan 
Wader dipadu dengan sam-
bal terasi yang khas membuat 
makan siang di Troloyo- Trow-
ulan area Mojopahit ini akan se-
lalu dirindukan pecinta sambal 
wader.

Termasuk Gubernur Jawa 
Timur Khofifah Indar Parawan-
sa yang mengaku pertama kali 
datang dan mencicipinya. Nik-
matnya menu sambelan wader 
ini, menurut Khofifah dapat 
menjadi salah satu ikon baru di 
Kabupaten Mojokerto.

“Kita berharap, ini akan men-
jadi ikon baru dengan menum-
buhkembangkan kuliner-kuliner 
lain berbahan dasar wader di 
Mojokerto,” ujarnya.

Dengan begitu, lanjutnya, 
pelaku- pelaku UKM juga akan 
bisa tumbuh lebih banyak lagi. 
Utamanya, saat ini banyak ban-
tuan permodalan yang dapat 
menjadi opsi bagi pember-
dayaan masyarakat desa berba-
sis kearifan lokal. 

"Ini sangat bisa dijadikan ref-
erensi untuk potensi yang ada di 
wilayah lain. Sehat rek wader 
itu,” ajaknya.

Gubernur Khofifah nampak 
menikmati hidangan Sambal 

(30/5/2023).
Khofifah menjelaskan, jika 

ingin menyaksikan frozen di 
Gunung Bromo, masyarakat per-
lu mengetahui tanda-tandanya 
lebih dulu. Pertama, suhu dingin 
di malam hari menjadi tanda per-
tama mencapai 16 sampai 9 der-
ajat celcius.

Selanjutnya, jika suhu terus 
menurun sampai mendekati 0 de-
rajat celcius, frozen Gunung Bro-
mo biasa muncul di lautan pasir. 
Selain pasir, dedaunan juga akan 
dilapisi upas salju. Momen ini 
sering kali ditunggu oleh wisa-
tawan.

"Tapi ingat, bila melihat 
fenomena ini, jangan lupa men-
jaga kehangatan tubuh. Siapkan 
obat obatan, kenakan jaket tebal, 
kaos tangan, maupun penutup 
kepala dan kaki," kata Gubernur 
yang pecinta Traveling dan men-
daki gunung ini," pesaanya. 

Selain wisatawan, Gubernur 
perempuan pertama di Jatim itu 
mengajak fotografer untuk mem-
buru momen frozen Gunung 
Bromo. Selain hasil gambar yang 
begitu indah, hasil jepretan para 
fotografer ini akan menjadi bukti 
bahwa Gunung Bromo menyim-
pan begitu banyak keindaham 
selain melihat Matahari Terbit 
ataupun Offroad menggunakan 
jeep. 

"Mari komunitas Fotografer 
untuk bisa mengabadikan momen 
ini. Hasil jepretan fotografer ini 
diyakini akan menjadi banyak 
refrensi untuk mendatangkan 
banyak wisatawan untuk lebih 
banyak datang ke Gunung Bro-
mo menikmati keindahan wisata 
yang ditawarkan," tutupnya. (*)

Fenomena Frozen Gunung Bromo

Wader dan Botok disini, selain 
rasanya yang gurih wader yang 
disajikan disini selalu fresh 
karena ditangkap dari beberapa 
sungai di kawasan Mojokerto.

Momen kunjungan Gubernur 
Khofifah untuk makan siang di 
rumah makan ini ditemani oleh 
Bupati Mojokerto Ikfina Fah-
mawati. 

Dengan suasana ‘gayeng’ 
Gubernur Khofifah bersa-
ma Bupati Ikfina, keduanya 
mencicipi wader goreng, gura-
mi goreng, botok dan tak lupa 
ditemani dengan jeruk hangat. 
Udara panas yang menyengat 
pun, akhirnya terobati.

Tak hanya ikan wader, beber-
apa kuliner lainnya yang tak ka-
lah nikmat disini yakni berbagai 
jenis ikan lainnya seperti Gura-
mi, Patin, dan ada juga ayam. 

"Pokoknya, kalau ke kabu-
paten Mojokerto jangan lupa 
mampir. Ayo, cicipi kriuknya 
ikan wader khas Trowulan,” 
ajak Gubernur Khofifah.

Selain nikmat, menu sam-
belan wader ini juga sangat se-
hat. Bahkan, Khofifah mengaku 
menu wader sering dijadikan 
menu makanan cucunya.

“Wader itu nikmat dan se-
hat. Saya punya cucu yang oleh 
ibunya sering diberikan maka 
ikan yang tulangnya bisa dikon-
sumsi seperti wader dan teri,” 
cerita Gubernur Khofifah.

Dengan mengkonsumsi ikan 
wader, Gubernur Khofifah ber-
harap menu ini dapat menjadi 

Gubernur Jawa Timur Khofifah 
Indar Parawansa saat menik-
mati hidangan Sambal Wader 

dan Botok di Troloyo-Trowu-
lan, Mojokerto 

tambahan menu yang bergizi 
dan sehat bagi masyarakat. 
Apalagi, lanjut Gubernur Khofi-
fah menu ini diinisiasi oleh 
pelaku UMKM.

Tak lupa, Gubernur perem-
puan pertama di Jatim ini juga 
mengajak masyarakat yang be-
rada ataupun berkunjung di ka-
wasan Mojokerto mampir untuk 
makan ke Sambel Wader dan 
Botok dinTrowulan ini untuk 
menikmati wader segarnya sam-
bil menikmati teduhnya Kolam 
Segaran.

“Bagi masyarakat yang 
berkunjung ke Kabupaten Mo-
jokerto mampir makan disini. 
Sambil berwisata di kawasan-
Trowulan, rasanya belum leng-
kap jika tidak sekaligus mampir 
kesini,” kata Gubernur Khofi-
fah. (*)


